© Média 1000, 2003

ISBN 978-2-74482-604-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Voici donc le second roman de Géraldine d’Autun ; vous n’avez pas oublié Les fêtes secrètes (BIBLIOTEQUE ÉROTIQUE no 120) de cette charmante jeune femme. Vous retrouverez les mêmes histoires de sexualité tourmentée et secrète qui faisaient le charme si particulier de ces « fêtes ». Après la fête, la profanation : c’est dans l’ordre des choses. Mais profaner ces insolites jeunes filles comme le font si bien les personnages de Géraldine, n’est-ce pas un façon détournée de rendre hommage à leurs beautés… les plus cachées ? Je vous laisse seuls juges.

« Mais cette Géraldine d’Autun, m’ont demandé certains lecteurs, est-ce vraiment une femme, Esparbec ?

Si c’en est une ? Je peux vous le certifier, mes amis. Voici en effet comment j’ai fait sa connaissance. C’était dans une période assez creuse de ma vie amoureuse… et je m’étais résolu à passer une petite annonce dans un journal qu’on ne trouve que dans certains kiosques… et aussi dans les sex-shops. Voilà comment j’ai reçu une photo de Géraldine. Mais, tenez-vous bien, sur cette photo… on ne voyait pas son minois. Non. On ne voyait que son… minou (entièrement épilé, soit dit en passant). Quant au minois, m’avait écrit Géraldine, vous ne le verrez que si mon minou vous trouve à mon goût.

Je me présente à l’heure dite dans un café de la place Saint-Michel. Il y avait foule, le genre estudiantin et touriste, pas du tout mon trip. Je commande un verre de brouilly et je pose sur la table le dernier INTERDIT sorti, c’était le signe de ralliement. J’étais un peu gêné, car non loin de moi, il y avait trois jeunes femmes très BCBG dont les yeux effleurèrent la couverture de mon bouquin de cul avec un mépris indicible ; vous dire si j’étais dans mes petits souliers. Je prends l’air très digne, je sifflote…

Elles finissent par lever le camp, se séparent dans la rue. J’en regarde une, qui a un joli visage très fin, qui porte une petite croix d’or sur son chandail pastel. Je me souviens très bien que je me suis fait la réflexion que cette femme-là ne devait pas être portée sur le sexe. Voilà encore une militante catho ou écolo, me suis-je dit. Eh bien, figurez-vous, c’était Géraldine. Elle est rentrée dans le café, elle est venue s’asseoir près de moi, elle a pris l’INTERDIT qu’elle parcourut d’un œil amusé… ou commençait à luire une lueur coquine. Et elle m’a dit : « Je vous imaginais plus vieux, d’après votre lettre. »

Ainsi commença une de mes plus charmantes aventures ; par la suite, Géraldine me rendit souvent visite, dans mon petit studio. Et deux ans après, elle écrivait son premier livre Les fêtes secrètes (BIBLIOTHEQUE ÉROTIQUE no 120).

A bientôt, amis, amies

Votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

La place de la cathédrale d’Autun est peuplée de touristes intéressés par le bâtiment majestueux aux styles mélangés, gothique flamboyant et roman.

Là se trouve une bijouterie avec un rayon d’objets de souvenirs tenue par le couple Baraduc.

La femme, Josiane, aux cheveux ondulés et châtains, est encore jolie à trente-huit ans et paraît bien trois années de moins. Elle est toujours vêtue sagement : jupe droite noire laissant découverts ses genoux aux contours arrondis, corsage bleu ou blanc clos avec un petit lacet au niveau du cou. Sa poitrine dressée se devine sous le fin nylon. En toute saison, elle porte des bas foncés retenus par un porte-jarretelles très simple. Elle n’aime pas les collants qui, à ce qu’il paraît, empêchent la peau du sexe de respirer.

Mère poule de leur fils unique, Jean-Paul, âgé de dix-huit ans passés, elle a l’aspect réservé des épouses chastes, bien que sa tenue laisse deviner des formes aguichantes.

Christophe Baraduc, le père et l’époux, est plus âgé que sa femme de quelque vingt ans. De taille moyenne, il est un peu rondouillard, ses cheveux bruns sont clairsemés. Il porte toujours des gilets avec une montre à chaînette dans le gousset et des costumes sombres.

Ses yeux pétillent de malice et il a laissé pousser à son menton un petit bouc d’un autre âge.

Vicieux, il a longtemps été heureux de posséder une jeune épouse soumise parce que très croyante. Sa verge grosse et courte, bien décalottée, il a toujours aimé l’introduire au plus profond de la bouche de sa femme, s’en servir comme d’un vagin, éprouvant un plaisir raffiné de la faire s’étouffer, les yeux pleins de larmes.

Ces jeux, du temps de la jeunesse de sa compagne, ont maintenant rarement cours, Josiane étant de plus en plus emplie de religiosité et n’acceptant plus de fantaisies au cours de l’acte d’amour nommé devoir conjugal.

En ce milieu de matinée, le jeune Jean-Paul est au lycée. La boutique est déserte, la petite ville en léthargie. Josiane traverse la rue pour prier sainte Marie-Madeleine, la pécheresse devenue sainte, dans la chapelle qui lui est dédiée. Après avoir marmonné une dizaine de chapelets, elle s’est levée, a traversé le lieu saint. Elle ne sort pas par la porte qu’elle a empruntée pour entrer. Elle passe une entrée dérobée, se retrouve derrière l’édifice, suit une petite rue pavée. Elle est pressée et se retourne plusieurs fois d’un air inquiet, comme si elle craignait d’être suivie. Elle accélère sa marche, s’arrête essoufflée, regarde encore en arrière.

Elle parvient enfin à une petite place. Il y a là un magasin d’aspect vétuste. La vitrine est si poussiéreuse qu’on y voit à peine des livres anciens surtout consacrés aux sciences occultes : traités de chiromancie, manuels d’hypnotisme, le Temple de Satan, des jeux de tarots. Au milieu trône un crucifix sur un socle. Il y a même des baguettes d’encens.

Josiane a poussé la porte. Une sonnette tinte. A l’intérieur, une grande table est recouverte de livres religieux ou consacrés au symbolisme rosicrucien ou hindouiste. Tout est hétéroclite, dans l’odeur d’encens.

Une vieille femme qui ressemble à une sorcière accueille la cliente présumée. Sa simple robe noire tombe au sol. Ses cheveux grisonnants sont coiffés en chignon. Une croix de bois pend sur sa poitrine plate. Sa laideur la fait haïr les femmes qui viennent ici. Elle demande d’un ton suraigu :

— Vous avez rendez-vous avec le révérend père de Champigny ?

Impressionnée, la visiteuse acquiesce en silence.

— Veuillez attendre un instant !

La vieille s’éclipse dans l’arrière-boutique.

Restée seule, Josiane tend la main vers un livre à la couverture de cuir et le feuillette. Elle y découvre une série de photographies en noir et blanc ou en couleurs représentant des femmes nues attachées, ficelées de toutes les manières, dans les positions les plus inconfortables. Outre leur sexe souvent apparent, on voit leurs visages torturés, leurs regards épouvantés.

Elle se sent émue et excitée, sans remarquer le caractère insolite du livre dans ce lieu.

Qui est donc cet ecclésiastique bouquiniste ? Un personnage peu ordinaire.

Plusieurs fois curé dans des paroisses de campagne, il a manifesté des tendances lubriques à l’égard des fidèles de sexe féminin. Il a même été surpris à pincer les cuisses de toutes jeunes écolières du catéchisme. Il a souvent influencé les pénitentes au cours de leurs confessions. En un mot, un mauvais prêtre.

Après bien des hésitations, l’évêché a pris la décision de le chasser. Il n’est plus prêtre, il est libraire occultiste.

Avant que les Baraduc n’achètent leur bijouterie, ils tenaient un petit bazar dans un village où de Champigny exerçait. Séduisant, le regard brillant, la voix grave, il a toujours troublé Josiane, qui alors avait trente ans. D’abord choquée, elle se laissait toucher la poitrine, soulever sa robe par son étrange directeur de conscience. Malgré son excommunication, Josiane rencontre en cachette de Champigny, pour ses « cas de conscience » et aussi, sans qu’elle veuille en convenir, pour l’atmosphère équivoque que l’homme sait entretenir autour de lui.

La vieille femme est revenue, l’a conduite au premier étage, dans une pièce qui sert d’antichambre.

Assise sur une banquette recouverte de satin vieux rose, Josiane attend, angoissée. L’attente se prolonge. Elle tient les genoux serrés et les frotte l’un contre l’autre dans un crissement de nylon.

Des pas font craquer le plancher. La porte s’ouvre

— Chère madame Baraduc, veuillez entrer !

La voix grave provoque des frissons dans le dos de la visiteuse. Elle a pris place sur une chaise cannée. Assis à son bureau, le père contemple les jambes gainées de nylon brun foncé.

— Je vous écoute ! dit-il sèchement.

Josiane bredouille, elle ne parviendra pas à s’expliquer tandis que l’homme la déshabille du regard. Enfin, elle entame son récit en rougissant.

Alors qu’elle faisait un peu de ménage dans la chambre de son fils, elle a trouvé une chose indécente sous le traversin.

Elle n’ose préciser. Le prêtre rompt le silence :

— Eh bien, qu’avez-vous trouvé ?

— Une petite culotte, répond-elle dans un souffle.

De Champigny s’est levé, a posé les mains sur les épaules de sa visiteuse. Vêtu d’un strict costume noir, une petite croix brillante au revers du veston, il appuie de chaque côté du cou gracile de Josiane, de plus en plus intimidée et qui sent une chaleur l’envahir

— Vous voulez parler d’un dessous féminin ?

— Oui…

— N’est-ce pas une de vos culottes ?

Il veut manifestement augmenter le trouble de son interlocutrice.

— Non. C’est un slip de jeune fille…

Rougissante, elle extirpe de son sac à main la pièce de lingerie et la tend au père qui s’en empare prestement.

Fixant sa visiteuse, il la froisse dans ses mains, l’étale sur son bureau et se rassoit. Ce slip est très pudique, blanc, bordé d’une fine dentelle.

— Culotte de jeune fille, en effet ! murmure-t-il.

Il hume l’entrejambe, perçoit des effluves qui prouvent que l’inconnue a humecté le tissu.

— Il doit s’agir d’une perverse, remarque-t-il. Sentez vous-même !

Il tend la culotte à la femme qui s’oblige aussi à sentir l’étroite bande de coton renforcée, légèrement souillée.

Il serait de mise qu’elle manifeste de l’indignation. Curieusement, elle sent son entrejambe se mouiller et des picotements au plus profond de son sexe. Le prêtre la scrute, semble vouloir explorer son âme. Il reprend la culotte, continue à la triturer dans ses mains. Sa voix grave s’élève :

— Vous semblez étrangement troublée. N’êtes-vous pas vous-même en proie à la tentation ?

— Je ne sais…

La voix du confesseur est de plus en plus sèche. Se levant de nouveau, il pose encore les mains sur les épaules de Josiane, recommençant sa pression. Il localise les brides du soutien-gorge sous le corsage blanc immaculé. Il effleure un sein d’une main, sans insister. Josiane ne proteste pas, sent la pointe durcir malgré elle. L’haleine du père dans son cou lui procure des frissons, depuis les omoplates jusqu’aux jambes ; elle a la chair de poule.

Le père passe la culotte sur son cou en une caresse lancinante. Cette fois, Josiane mouille vraiment son slip.

— Vous êtes responsable des péchés de votre fils ! entend-elle.

Elle réalise que le père a posé une main au bas de sa jupe et lui presse le genou droit.

— Vous avez bien mal éduqué ce garçon !

Josiane commence à trembler. La main du prêtre caresse ses genoux puis disparaît entièrement sous sa jupe.

— Savez-vous à qui appartient cette petite culotte ?

On n’entend que le tic-tac d’une grosse pendule comtoise. La femme reste muette. Le père a gardé une main sur son épaule. Son autre main chemine le long d’une cuisse, sent la douceur du nylon et l’arrondi aux muscles fermes.

— Appartient-elle à une jeune fille de la paroisse ?

La main atteint la lisière du bas, contourne une jarretelle dont elle éprouve la souplesse, trouve la peau nue, si douce.

L’épouse vertueuse ferme les yeux, ne répond pas aux questions.

La main douce et soignée parvient au slip, apprécie le renflement pubien, sent du bout des doigts la présence pileuse et appuie à travers le tissu sur la vulve entière.

Josiane ne peut s’empêcher de se soulever, d’aller au-devant de la main fureteuse. Pour éviter le regard de l’homme, tout en s’offrant, elle cache son visage de ses deux mains ouvertes.

— Il faut prier pour votre fils !

Tout en prodiguant ce conseil édifiant, il relève lentement la jupe noire, jusqu’à la taille. Il a ainsi découvert les jarretelles blanches qui tiennent les bas bien tirés et une culotte rose bonbon toute simple, sans ornement, qui moule le mont de Vénus.

Josiane se soulève de nouveau, laisse passer sous ses fesses l’arrière de la jupe. Elle est maintenant complètement troussée.

Toujours penché, l’ecclésiastique passe vicieusement sa main sous l’élastique de la culotte. Les doigts cheminent dans la forêt de poils fins et doux, qu’ils tirent puis font mine de les friser. Continuant, ils trouvent le clitoris durci qu’ils dégagent de son capuchon. Le majeur appuie dessus et le frotte de plus en plus vite. Josiane respire bruyamment, ouvre et referme les cuisses…

Les doigts abandonnent alors son petit bouton et la main continue son exploration. Elle a trouvé la fente et senti les petites lèvres qui dépassent, s’ouvrent, puis le trou béant du vagin inondé. C’est d’abord le majeur qui pénètre, suivi de l’index et enfin de l’annulaire. La main opère alors au plus profond un massage lent et circulaire. Puis elle remue de plus en plus vite et de plus en plus violemment, provoquant un bruit obscène de liquide qui mouille le bas de la culotte et bientôt le cannage de la chaise.

Josiane s’offre à la main, pousse de petits cris plaintifs. Elle ne sait plus où elle est, elle écarte les cuisses. Le prêtre démoniaque poursuit sa masturbation de plus en plus effrénée.

De sa main libre, il s’est déboutonné et a sorti sa verge. Prenant le poignet de la femme qui se cache pudiquement le visage, il la force à tenir sa pine longue et dure bandée. Instinctivement, elle commence à faire coulisser, la peau sur le gland, bientôt au même rythme que la main qui la fouille.

Ce geste déclenche chez la femme un orgasme fulgurant, peu commun pour elle. Elle joint soudainement les jambes et pousse un hurlement.

De Champigny n’a pas été au bout de son plaisir. Mais il veut garder son rôle. Il retire sa main de l’étau des cuisses ; elle est trempée de mouille dont l’odeur s’est répandue dans la pièce.

Debout derrière Josiane, il caresse le cou frêle du bout de son gland humide. Elle éprouve alors de nouveaux frissons. Sans se rajuster, l’homme dit tout à coup :

— N’êtes-vous point honteuse de jouir sans retenue ? Il est heureux que vous ayez été touchée par la main bénie d’un disciple du Christ !

Surprise par cette douche froide, désemparée, elle reste assise, les bras ballants, yeux baissés, cuisses jointes et toujours la jupe entièrement relevée.

— Voulez-vous bien rabattre votre jupe ! Vous n’avez donc aucune pudeur pour rester ainsi devant un homme de Dieu ?

Elle se lève, prête à se trouver mal. Elle fait retomber sa jupe et se retient au dossier de sa chaise. Le père lui tire les cheveux, l’obligeant à pencher la tête en arrière. De sa main qui a pénétré la vulve et en gardé la senteur, il frictionne ses lèvres, obligeant Josiane à les entrouvrir, à desserrer les dents et à lui lécher les doigts.

Elle humecte la main comme le ferait un chien. Elle se sent faible, cela provoque de nouveau un flot entre ses cuisses. Le tissu de sa culotte imbibé se colle à ses poils ; un chaud liquide coule le long de ses jambes, mouillant ses bas. Elle éprouve une sensation bizarre.

Le révérend a pris un air dur, tandis qu’elle le regarde les yeux troubles

— Voulez-vous bien baisser les yeux ! Il lui pince le lobe de l’oreille et ajoute :

— N’êtes-vous point honteuse ?

— Oui, mon Père… J’ai honte…

Le défroqué est retourné à son bureau, il a repris la culotte étalée et la lui tend. Elle la fait disparaître très vite dans son sac.

Il croit bon d’ajouter :

— Je me demande si je vous ai suffisamment punie. Je veux éprouver votre docilité et votre humilité. Veuillez de nouveau vous retrousser…

En reniflant, elle relève un peu sa jupe, jusqu’à la lisière des bas. A ce moment, à pas feutrés, la vieille gouvernante est entrée, a chuchoté quelques mots à l’oreille de l’homme.

Il s’est levé, a fait quelques pas en direction de Josiane qui tient toujours sa jupe sans avoir osé exhiber de nouveau sa culotte :

— Je suis informé d’une visite importante. Il vous faut partir !

Lui tenant fermement le bras, en y faisant pénétrer ses ongles, il la reconduit à la porte de l’antichambre en disant

— Si vous voulez atteindre la perfection, vous reviendrez !

Elle s’est enfuie sans répondre. Qu’importe, il sait qu’elle reviendra.

En traversant le magasin, elle a aperçu une femme élégante, un peu plus âgée qu’elle, qui examine les livres exposés. Elle sort rapidement dans la rue. Elle a l’impression de connaître cette femme. Elle réalise qu’il s’agit du professeur de piano de Jean-Paul, son fils. Que vient-elle faire ici ?

Sa culotte toujours trempée adhère à sa chatte, pénétrant dans sa fente. Elle traverse les rues comme un fantôme, dans un état second. Le feu qui la dévore n’est pas éteint.

Elle parvient à la bijouterie. Tandis que Christophe Baraduc est occupé avec une cliente à l’aspect rébarbatif, elle monte vite à l’appartement familial. Là, elle ôte sa culotte, retrousse sa jupe devant son armoire à glace, porte une main à son triangle velu et clos, le pressant de la paume de sa main à plat. Elle éprouve un nouvel orgasme.

Redescendue au magasin, elle a gardé toute la journée une pâleur inhabituelle et un air gauche, timide.

Plus tard, le soir, en famille, elle a laissé tomber deux verres et une assiette en mettant le couvert du dîner.

Tous ont mangé en silence devant la télévision. Christophe remarque que sa femme a les yeux plus brillants qu’à l’ordinaire. Il ne parle pas. Il trouve l’atmosphère insolite. Jean-Paul a hâte de retrouver la petite culotte que sa mère a replacée sous son traversin à son insu. Il prétexte un travail scolaire pour s’éclipser dans sa chambre.

Josiane s’est levée, s’est placée debout devant son mari.

— Tu sais… je n’ai pas de culotte, ce soir, dit-elle d’un air enjôleur.

Christophe n’en croit pas ses oreilles. Enfin se produit ce qu’il n’espérait plus. Josiane retrousse sa jupe. Au-dessus des bas apparaît le haut des cuisses. A leur fourche, la motte châtaine laisse voir la naissance des grandes lèvres.

Josiane pivote sur elle-même. Christophe l’a attirée à lui, entre ses jambes. Il pince les fesses rebondies, lutine la raie anale et le trou. Il y enfonce un doigt.

Subitement, elle s’assoit à califourchon sur les genoux de son mari, ouvre d’un geste rapide sa braguette, extrait la verge durcie du pantalon et se la place elle-même dans le vagin.

Christophe a gardé un doigt dans son anus, tandis qu’elle se soulève, s’empale à fond. Il la tient aux hanches, elle accélère son mouvement de bas en haut, tandis que sa tête bouclée repose sur l’épaule de son man.

La semence gicle, elle pousse un cri. Peut-être s’imagine-t-elle être prise par le Père de Champigny !

La bite toujours en place devient molle. Ils restent ainsi longtemps sans bouger…

CHAPITRE II

Jean-Paul Baraduc est dans sa chambre. Il rêve à celle dont il aurait voulu faire sa petite amie, la brune Valérie qui a presque dix-neuf ans, comme lui.

Il la revoit, croit encore entendre ses phrases embarrassées quand elle a relevé sa jupe plissée, découvrant ses jambes nues cambrées par ses chaussures à talons, et aussi son slip fascinant.

Il l’entend dire :

— Georges veut que tu m’enlèves ma culotte ! Tu devras la lui rapporter !

Depuis, lorsqu’il est seul, il étale la culotte sur sa table de travail. Il la trouve d’une blancheur irréelle. La ceinture est froncée. La partie destinée à couvrir le pubis est une bande étroite avec de petites fleurs brodées. Une bande décorée à l’emplacement du sexe s’évase par-derrière pour cacher la raie des fesses, recouvrant le postérieur.

Souvent, le garçon hume l’entrejambe et s’enivre de l’odeur. Enfin, il emmaillote son pénis avec le slip et se masturbe. Il s’abreuve encore de l’odeur avant d’éjaculer.

Il s’endort apaisé. Le lendemain, il se touchera encore en regardant Valérie passer dans la rue sur le chemin du lycée. Il se branle à perdre haleine.

Valérie est amoureuse, soumise à son ami Georges de Maubourg. Les sentiments amoureux de Jean-Paul et son amitié pour Georges sont contradictoires. Georges en impose à Jean-Paul par son autorité et son assurance en toutes choses. Il a tout ce que Jean-Paul n’a pas, il est surtout tout ce que Jean-Paul n’est pas.

Le couple Baraduc est flatté de cette amitié. Les de Maubourg sont une famille riche et honorable, et pour eux fortune et position sociale sont synonymes de moralité.

La famille de Maubourg exploite dans la région une fabrique de meubles de style, où près d’une centaine d’ouvriers ne connaissent pas le chômage.

Lorsque Christophe Baraduc rencontre de Maubourg père, il le salut obséquieusement. L’industriel daigne parfois s’arrêter devant la boutique de l’horloger bijoutier à qui il parle familièrement :

— Alors, Baraduc, comment vont les affaires ?

— Assez bien, monsieur…

La conversation va rarement plus avant.

Christophe n’est pas choqué que de Maubourg l’interpelle comme un domestique. Cette familiarité le rend plutôt fier.

Georges de Maubourg, estimé par les parents de Jean-Paul, n’est pourtant pas l’exemple rêvé pour leur fils.

A vingt ans, il est très mûr pour son âge, mais c’est un petit noble gâté et désœuvré. Il exerce théoriquement un poste de direction dans l’entreprise familiale. Il y possède un bureau où il se rend épisodiquement.

Ses yeux bleus font chavirer les employées, les petites ouvrières intimidées.

Celles-ci se rendent au bureau du fils du patron, lorsqu’elles ont une faveur à obtenir. Ainsi Marie Joly, une petite brune potelée, se trouve dans le bureau de Georges, à l’heure où Jean-Paul quitte son lycée.

Elle travaille dans l’atelier de vernissage des meubles. Les cheveux coupés court, elle est vêtue d’une minijupe en jean et d’un chemisier rouge à carreaux.

Son fiancé militaire est en permission. Elle désirerait un congé pour la journée du lendemain.

Pour formuler sa demande, elle balbutie, intimidée par le regard du jeune homme qui détaille ses cuisses nues, hâlées, qui débordent de sa jupe. Le chemisier qui bâille révèle une poitrine sans soutien-gorge. On devine de petits bouts de sein pointus. L’émotion les fait se soulever.

Georges reste un moment silencieux. Marie, gênée, se dandine.

Puis, il interroge

— Vous devez vous marier ?

— Oui…

— Oui monsieur Georges !

— Oui, monsieur Georges !

— Tenez-vous vraiment à ce congé ?

— Oui, monsieur Georges !

— Dans ce cas, relevez votre jupe ! Je veux voir votre culotte !

Elle s’attendait à la demande, habituelle pour toutes celles qui passent ici. Elle se retrousse doucement, hésite, découvre un peu plus ses cuisses serrées l’une contre l’autre et arrête son geste.

— Voulez-vous vous trousser mieux que cela ! Plus haut !

Elle continue à relever sa jupe, on voit ses cuisses dodues découvertes entièrement et l’étroite bande blanche de sa culotte.

— Tenez votre jupe relevée sur votre taille !

Elle montre sa culotte blanche à dentelles qui moule son épaisse toison noire. Quelques poils dépassent de chaque côté. Georges s’est levé et y porte la main, palpe la vulve que l’on devine sous le tissu. Puis il pince le gras des cuisses tandis que la fille étouffe un sanglot.

Marie se laisse faire et reste immobile. Georges l’a prise par un bras et l’attire à lui, posant ses lèvres sur les siennes.

Malgré elle, une chaleur l’envahit. Reculant, le jeune homme s’écrie :

— Vous voulez donc me laisser la peine de baisser votre culotte ! Il faut le faire vous-mêmes et rapidement. Je veux vérifier si vous êtes toujours pucelle, comme on le dit dans l’usine. Déculottez-vous.

Elle s’attendait à un tel ordre et le redoutait. Le geste est pénible, au-delà de tout, car elle ne voudrait se découvrir que devant son fiancé. Elle commence à haïr ce jeune homme qui a pouvoir sur elle parce qu’il est le fils du patron. Son visage est écarlate. L’humiliation lui procure une curieuse émotion, inexplicable, et une démangeaison à son sexe. Elle porte les mains à la ceinture de son slip, reste ainsi, frémissante. Elle ne parviendra jamais à se déculotter.

Georges fait un geste de la main comme pour la gifler. Il la fixe dans les yeux, menaçant. Affolée, elle baisse prestement son slip et l’ôte complètement.

Dans le mouvement, Georges a pu entrevoir la motte renflée aux poils noirs. Un court instant, car la jupe est retombée.

Il pousse Marie vers son bureau où elle s’étale à plat ventre. Elle a les pieds au sol, sa tête repose sur ses bras repliés, dissimulant son visage empourpré. Elle reste ainsi offerte, immobile.

Avec des gestes minutieux, Georges remonte de nouveau la jupe.

Les fesses arrondies sont exposées. Elles sont blanches à la place du slip de bain qui a dû les recouvrir, plus brunes là où le soleil les a bronzées. Le garçon ne peut s’empêcher de les masser, de les claquer puis de les disjoindre.

Marie Joly, au comble de la confusion, retient ses pleurs et s’efforce de ne pas ouvrir les jambes, tandis qu’elle sent une main lui appuyer sur la taille et la plaquer contre le plateau du bureau. A son corps défendant, elle révèle sa figue velue, presque en totalité, sa fente légèrement entrouverte, de couleur grenat dans le prolongement de sa raie, et son petit trou crispé.

De son majeur, Georges trouve facilement la cavité vaginale, y entre, sent l’humidité et une membrane souple. Marie est vierge, en effet. Tout en maintenant son doigt enfilé, il lui demande si son fiancé la branle. Elle répond affirmativement d’une voix sourde.

— A-t-il touché votre anus ?

— Oui, dit-elle d’un ton étouffé.

La bite de Georges a pris du volume. Il a une folle envie de pénétrer la fille, là, immédiatement. Il l’abandonne brusquement alors qu’elle s’attendait à être branlée ; il la remet debout, lui annonce que son congé est accordé.

Elle ramasse sa culotte restée sur une chaise, la remet rapidement.

— Oh monsieur Georges, je vous promets que je serai gentille avec vous, si vous le voulez !

Il l’assoit sur l’un de ses genoux, lui touche le gras des cuisses et déclare :

— La prochaine fois, je te ferai mettre toute nue !

Puis il la fait lever, la congédie. Elle réalise qu’il ne lui a pas touché les seins. Elle aurait bien voulu.

Des scènes de ce genre sont courantes. Souvent, elles ne vont pas plus loin. Il est imprudent d’être trop familier avec le personnel, c’est un principe du père de Georges. Outre ces interdits qui sont plutôt des conseils, de Maubourg père fait toutes les volontés de son fils, surtout depuis le départ de la mère qui les a quittés sans laisser d’adresse.

Le jeune héritier habite un hôtel particulier, a un valet à son service. Il est assez séduisant et assez riche pour se procurer les filles qu’il désire sans avoir à forcer les salariées de l’usine paternelle.

Précisément, il a pris en main la jolie Valérie, dont son ami Jean-Paul était amoureux transi. Elle est pratiquement devenue son esclave. Jean-Paul en est peiné.

Georges, pour consoler son ami, songe à lui donner un jour la petite Marie.

Seul dans sa chambre, Jean-Paul revit encore la scène incroyable. Valérie relevant sa jupe plissée, découvrant ses jambes, son slip.

« Georges veut que tu m’enlèves ma culotte… Tu devras la lui rapporter… »

Les paroles incongrues raisonnent encore dans sa tête.

Saisissant l’élastique à la taille, il a baissé de ses deux mains le slip immaculé, après que Valérie se fut retournée pour lui montrer ses fesses émergeant de la lingerie.

La culotte a glissé, découvrant le ventre serré par un court corset inhabituel de nos jours. Il revoit le triangle noir dont les poils se redressaient après le passage de l’élastique. Il a posé le slip sur sa table.

Ouvrant les jambes, elle a dit que Georges désirait aussi qu’elle montre sa chatte. Le triangle noir fait contraste avec la blancheur du ventre et des cuisses. La chair de poule trahit l’émotion de la jeune fille. A la pointe du triangle apparaît la fente entrouverte et le capuchon du clitoris, puis les nymphes roses collées l’une à l’autre et qui dépassent. Un duvet sombre suit la bordure de l’ourlet et va rejoindre la fourche des cuisses.

Tout cela est présent lorsqu’il ferme les yeux. Maudissant son absurde timidité, Jean-Paul regrette maintenant de ne pas y avoir porté la main.

Valérie s’est baissée et la jupe est retombée, cachant ce dont il s’était empli les yeux. Les mains fines ont déboutonné sa braguette, se sont emparées de sa courte pine. Valérie a commencé une lente masturbation du sexe durci. Puis, elle l’a sucé, jusqu’à ce que le sperme emplisse sa bouche mignonne. Elle a avalé péniblement, puis s’est enfuie, de peur que Jean-Paul ne veuille la toucher…

Depuis, le garçon n’est pas retourné chez Georges pour lui rapporter ce qu’il considère comme un trophée.

CHAPITRE III

Josiane Baraduc n’a pu tenir longtemps. Trois jours après sa visite à de Champigny, elle est revenue, attendant d’être confessée par celui qui est, de fait, son maître.

Dans l’antichambre, toujours vêtue de sa jupe noire et d’un corsage blanc, elle s’était d’abord assise sur une chaise paillée. Elle a joint les jambes et s’est sentie démangée à leur fourche. Elle s’est agenouillée, mais le prie-Dieu qui se trouve là est paillé, lui aussi. La paille s’incruste dans ses genoux nus. Elle n’a pas de bas, elle est meurtrie. Elle mouille par une sécrétion incontrôlée.

Le pseudo-prêtre est entré, l’a surprise ainsi. Il a pris une chaise, s’est placé à la hauteur du visage de sa pécheresse favorite

— Je vous écoute ! dit-il d’une voix sans réplique.

Tandis que le confesseur a sorti son pénis et se branle lentement, Josiane s’accuse de pensées mauvaises et d’actes impurs. Après avoir subi son mari, elle n’a pu s’empêcher de se donner du plaisir seule.

Son confesseur dont le sexe se durcit, lui dicte sa pénitence : elle doit s’agenouiller à même le sol, relever un peu sa jupe pour que ses genoux touchent le parquet. Il ajoute :

— En attendant que je vienne vous chercher pour une autre humiliation, penchée en avant, vous devrez baiser plusieurs fois le parquet et humecter l’endroit de vos baisers avec votre langue.

Elle se lève, se prosterne. Son postérieur s’élève. Elle réalise que le prêtre, debout peut la contempler ainsi. Elle soulève le bas de sa jupe. Le plancher râpe ses genoux. Elle lèche le sol, avale de la poussière, tousse.

L’homme s’est approché, lui prend les mains, la fait se relever, l’entraîne.

Il soulève une trappe dissimulée derrière son bureau, découvre un escalier de pierre en colimaçon. Des lampes blafardes éclairent le passage un peu sinistre.

Le père de Champigny, dont la verge commence à bander, a précédé Josiane. Tandis qu’elle emprunte les marches avec précaution, se retourne et, la main sous la jupe, la touche entre les cuisses, près du slip. Elle marche lentement, il a le plaisir de sentir le frottement de la peau douce. Josiane en tremble.

Ils parviennent dans un endroit circulaire au plafond voûté de style roman, comme sont beaucoup de caves du vieux quartier. Un puissant projecteur s’allume, éclaire la femme frissonnante. De Champigny s’écrie d’une voix de stentor :

— Prosternez-vous devant celui qui vient au nom du Seigneur !

Elle obéit aussitôt, reste à genoux, prosternée, immobile. L’homme se penche, lui retrousse sa jupe par-derrière, met à jour une culotte blanche, étroite, qui cache à peine les deux parties charnues et blanches.

— Relevez-vous, Mme Baraduc !

Debout, elle ne sait quelle attitude prendre.

— Otez votre jupe !

Avec gaucherie, Josiane dégrafe l’attache, ouvre la fermeture Eclair. La jupe tombe, elle l’enjambe.

Le confesseur voit le slip en totalité, moulant le sexe féminin. Il voit aussi les cuisses et les jambes longues et effilées que les escarpins mettent en valeur. La peau est blanche, la culotte est en coton avec un motif discret de dentelle extensible. Elle est un peu échancrée sur les jambes et tenue à la taille par un élastique étroit. La dentelle suit la courbe du pubis. Josiane veut porter des dessous sages, mais ils sont sexy malgré elle. De Champigny s’en emplit les yeux et la laisse ainsi un long moment.

Comme le confesseur se décide enfin à lui commander de quitter sa culotte, Josiane dit d’un ton suppliant :

— Oh, mon Père, épargnez-moi la honte de me déculotter devant vous !

L’homme s’est emparé d’une courte badine d’officier et, la fixant de son regard métallique, lui cingle le devant de la cuisse d’un violent revers du poignet. Puis il abat la mince cravache de toute sa force au bas des fesses, là où s’arrête le slip, y laissant une marque rouge. Josiane Baraduc a bondi en avant en poussant un grand cri.

D’une voix glacée le faux prêtre lui ordonne :

— Pressez-vous, si vous ne voulez pas aggraver votre péché !

Elle a passé ses deux pouces sous le caoutchouc de sa taille, fait glisser sa culotte sur ses hanches, la baisse le plus lentement qu’elle peut, évitant de rencontrer le regard de son tourmenteur. Le plus éprouvant pour sa pudeur s’accomplit : son pubis poilu apparaît. On voit d’abord la naissance de la toison, puis le mont de Vénus. Les poils pas très fournis sont un peu plus foncés que les cheveux châtains de la dame et suivent la forme bombée au-dessus des cuisses. Le défroqué aperçoit la naissance des grandes lèvres bien que les jambes soient très rapprochées. Il devine le capuchon qui cache le clitoris. D’émotion, la fente s’est un peu ouverte. La toison légère en suit les bords et disparaît entre les cuisses.

Vues de profil, les fesses sont arrondies comme celles d’une jeune fille. La culotte est restée au niveau des genoux.

Josiane se sent brûlée par les regards de l’homme à qui elle se montre et qui, prêtre ou non, n’est pas son mari. Dénudée de la taille aux pieds, elle fait tomber sa culotte sur ses chaussures, se penche et l’ôte entièrement, la laissant sur le sol. Son embarras visible la rend émouvante.

Le faux curé n’a aucun souci de la pudeur de sa pénitente. Il caresse le ventre légèrement arrondi puis force l’entrecuisse pour, de sa main à plat, s’emparer de la vulve en y exerçant une pression de plus en plus accentuée.

Puis il pince les petites lèvres qui débordent un peu. C’est de cette manière que Josiane se donnait du plaisir lorsqu’elle était petite fille, il y a longtemps. Alors qu’elle commence à tendre son bas-ventre vers la main fureteuse, il l’abandonne subitement et constate qu’elle lui a mouillé les doigts. La remarque faite à voix haute l’humilie une nouvelle fois. Josiane remue les jambes, ses chaussures claquent sur la dalle de pierre. Il l’avise qu’elle va être punie sévèrement.

— Pour éviter une révolte qui vous ferait commettre un nouveau péché, je vais vous attacher…

— Oui, mon père…

Un flot lui envahit la vulve…

Il s’est baissé. D’un geste sûr, il a passé plusieurs fois une cordelette autour des chevilles passant le lien au milieu pour tendre le tout. Les jambes sont prisonnières. Il lui ordonne de lui donner ses mains. Elle les tend vers lui en pleurant. Les poignets sont attachés comme les chevilles. Il appuie sur la nuque de la femme pour qu’elle se penche en avant, la chevelure près du sol. Il a passé une autre corde entre les chevilles, l’a remontée vers les poignets entre lesquels il a noué solidement les deux brins. Ainsi ployée, Josiane ne peut se redresser. Il lui commande de ne pas plier les jambes, de les garder droites. La position est fort douloureuse. Le sang lui descend au visage.

Il dirige le projecteur. Les rondeurs sont en pleine lumière. La peur fait trembler les membres de madame Baraduc qui remue les fesses. Ses muscles se crispent. La position les présente épanouies, surmontant cuisses et jambes aux lignes soulignées par la cambrure.

La lumière crue permet de détailler le coquillage, sa fente entrebâillée, les nymphes couleur saumon, la toison qui va jusqu’à la raie des fesses et son petit trou que l’on devine vierge tant il est étroit. La voix du confesseur s’élève :

— Vous êtes tout à fait indécente ! Je vois l’évasement de vos fesses, votre trou du cul et votre con ! N’avez-vous point honte ? Je vais vous fouetter !

Elle gémit, sans répondre.

La main gauche appuyée sur le pubis, tirant la toison, il donne des petites claques de l’autre main, qui font trembler les muscles. La peau de Josiane trahit des frissons de peur. Les gifles se font plus fortes et empourprent ses rondeurs. Elle est corrigée comme un enfant ! Tandis qu’il fesse, le révérend pénètre le vagin de sa main gauche, immobilise le bassin. Il prévient sa victime qu’il va maintenant la fouetter plus sévèrement, tandis qu’elle devra demander pardon à Dieu pour ce qu’il nomme ses turpitudes. Elle continue à gémir.

Il a pris un martinet placé dans une niche proche. Il lui porte un premier coup. Elle hurle.

Les lanières ont enveloppé entièrement son cul, qui reçoit encore trois coups violents en travers. L’homme caresse d’une main le bas du dos, y laisse traîner les bouts de cuir. Josiane réagit à la caresse, se sent frôlée, chatouillée et se remue. De Champigny se recule alors et lui assène soudainement un nouveau coup, puis il l’abandonne un long moment. Les fesses se contractent d’angoisse. Il frappe encore de biais alors qu’elle ne s’y attendait pas. Maniant le chaud et le froid, il passe doucement une main sur la peau rougie. La femme ondule de la croupe, croit et espère qu’il va la toucher. Sa vulve est brillante de mouille.

Il fait deux pas en arrière et, cette fois, fait tomber avec force les lanières, sur une seule fesse. Il frappe de plus en plus vite depuis le haut des fesses jusqu’à la jointure, recommence en sens inverse. Elle tente de se dérober en pliant les jambes. Un coup brutal de bas en haut lui fait reprendre la position. Il enveloppe de nouveau ses cuisses, remonte, cherche à atteindre l’entrecuisse, abat le martinet plusieurs fois sur la rosette.

Plaintes et supplications retentissent sous la voûte.

Il semble à Josiane que mille aiguilles la transpercent. Accompagnée d’une vive brûlure, la chaleur envahit tout son corps.

Les lanières ont frappé plusieurs fois l’ouverture de son vagin humide. Les liens l’empêchent de trépigner. Elle sautille sous la correction, les parties atteintes ont pris une teinte rouge sang. Elle se lamente. Cela dure et quand les coups cessent enfin, Josiane reste liée, courbée, sanglotant comme une gamine. Elle continue ainsi à s’exhiber, son corsage retombant sur sa tête l’aveugle.

Le défroqué lui détache les poignets et les chevilles, la relève, la force à s’agenouiller. Il lui maintient la tête par les cheveux et passe sa verge bandée sur ses lèvres closes, essuie les larmes de son gland. Il lui dit de se relever. Debout, elle frictionne ses fesses meurtries. De Champigny s’est approché et la gifle.

— Voulez-vous bien ôter vos mains !

Elle obtempère, les bras le long du corps. Elle ne peut retenir ses larmes. Son corsage a repris sa place, ne cachant pas son ventre nu.

— Voulez-vous cesser de pleurnicher et répondre : avez-vous mal ?

— Oui, mon père !

— Où avez-vous mal ?

— Au bas de mon dos !

— Cela porte un nom ! Voulez-vous répéter après moi : j’ai mal au cul !

En plein désarroi, elle répète la phrase. Il lui dit tout à coup :

— Ouvrez vos jambes, je vais vous fouetter le con !

Elle reste sans bouger, éperdue.

L’homme passe une main entre ses cuisses et les écarte. Il enfonce l’index dans le vagin trempé et l’agite. Josiane gémit. Il lui enfile trois doigts et la branle vite et fort, provoquant un bruit obscène de clapotis.

— Ouvrez-vous davantage…

Elle obéit, découvrant sa vulve, les petites lèvres disjointes. Il la lâche et lui porte un coup de martinet de bas en haut… Les lanières écrasent les nymphes. Elle pousse un beuglement strident, inhumain. Le sadique n’y prend pas garde et recommence. La vulve entière rougit. Les lèvres s’ouvrent et se gonflent. Le clitoris atrocement fouetté s’enfle et se durcit. Josiane tente de se protéger le bas-ventre de ses mains, mais son bourreau sans pitié s’écrie :

— Voulez-vous bien enlever vos mains !

Quand il cesse enfin, Josiane est défaillante. Tout en frappant, il n’a pas cessé de se masturber. Il fait mettre la femme à genoux et répand son sperme chaud sur son visage, cela coule le long des joues en gouttes épaisses. Sans transition, il lui dit de se rhabiller avec défense absolue de se nettoyer. Elle remet prestement culotte et jupon.

Le faux prêtre la reprend par la main, la pousse devant lui dans les escaliers en colimaçon.

Avant d’ouvrir la trappe qui communique avec le bureau, il lui touche les cuisses sous la jupe. Il lui commande d’aller dans l’antichambre, de s’agenouiller sur le prie-Dieu et de réciter dix Ave Maria.

Comme elle se dirige vers le prie-Dieu, le tissu de son slip frotte douloureusement les parties fouettées.

Dans la position voulue, elle commence sa prière. Le père a disparu. Elle ne sait pas qu’il l’observe à la dérobée.

La douleur s’estompe. Une chaleur intense lui envahit les fesses, le vagin et les cuisses. Elle ondule de la croupe. Cela lui procure une jouissance de plus en plus intense.

Elle est décontenancée. Sa vulve est congestionnée, le plaisir la traverse à sa grande surprise.

Elle reste un long moment, attendant que sa respiration ralentisse.

Les jambes encore tremblantes, elle traverse la librairie sous le regard narquois de la vieille servante.

Ayant pris la direction de la boutique familiale, elle marche gauchement, toute gênée par son slip inondé qui lui irrite les muqueuses.

CHAPITRE IV

L’hôtel particulier de Georges de Maubourg, situé dans une rue montante du vieux quartier, est à la fois discret et cossu. Des colombages, des petites fenêtres avec des vitraux, une lourde porte en chêne sculpté donnent un cachet et un charme à la vieille demeure.

Dans ce quartier silencieux, les murs du jardin situé derrière la maison sont très hauts et savent garder les secrets d’une vie dissolue.

Lorsqu’on entre, il faut traverser un hall assez vaste d’où part un escalier avec une rampe en fer forgé. Ici, les pas raisonnent sur des dalles comme dans la cathédrale.

Une lourde tenture de velours bleu cache l’entrée d’une grande pièce de séjour à la fois salle à manger et salon. Les meubles sont de style Régence, pas des copies comme celles que fabrique l’usine de Maubourg. Les sièges et les canapés sont recouverts de velours bleu roi semblable à celui des nombreuses tentures qui étouffent le bruit des voix et les cris de souffrance ou de jouissance des jeunes femmes qui fréquentent les lieux.

Gonzague de Champigny a rendu visite à Georges de Maubourg. Comme le faux prêtre est amateur de bon vin, son jeune hôte lui a fait servir une bouteille de bourgogne.

Les deux amis sont, depuis un moment, pris par une joyeuse hilarité. Le révérend a conté l’histoire de la petite culotte trouvée dans la chambre du jeune Jean-Paul et aussi comment Mme Baraduc a dû faire pénitence. De Champigny a dit qu’il croyait pouvoir la soumettre à ses goûts lubriques.

— C’est amusant de faire des cochonneries à une femme mûre et respectable, a dit Georges.

Il a expliqué que la petite culotte appartient à la jeune Valérie qui, dit-il, est en dressage, et à qui il a ordonné de se laisser déculotter par Jean-Paul.

— Vous me livrerez cette jeune fille et je vous livrerai la dame : donnant-donnant ! dit l’homme de Dieu, ou plutôt l’homme du Diable.

Georges acquiesce et dit à Gonzague comment il a rencontré la jeune fille chez leurs amis communs. Il ajoute qu’il devra téléphoner à Jean-Paul pour récupérer la culotte. Comme Valérie ne vient pas ce soir, il en profite pour discuter avec de Champigny. Il veut savoir comment il a pu longtemps concilier ses jeux licencieux avec les devoirs de sa charge, avant d’être exclu de l’Eglise et excommunié. L’ex-prêtre sourit :

— Cette excommunication est formelle, mais nombre de fidèles n’en tiennent pas compte et assurent ma subsistance… Sur le sujet qui vous occupe, nous sommes dans un milieu fermé et peu de monde dans notre petite ville soupçonne ce que nous faisons. Il nous suffirait alors de crier à la calomnie. Nous constituons objectivement l’élite de la société. Les Baraduc sont des petits bourgeois parvenus et surtout timorés… Il suffit que notre dévergondage se cantonne à notre milieu et ne gagne pas les paroisses et les chaumières, pour que le scandale soit évité. En un mot, le vice de l’élite ne doit pas être le vice de tous. Les filles du populaire que nous soumettons à nos désirs se sentent flattées. Les parents sont heureux que nous les admettions parmi nous.

— A la limite, dit Georges, si ce que nous faisons se savait, cela paraîtrait normal à beaucoup, que les jeunes fils de famille s’amusent…

— Depuis que je ne suis plus prêtre, je n’ai pas changé d’avis : il faut être exigeant sur la morale des gens du peuple.

— Si les filles sont pures et innocentes, nous n’en avons que plus de plaisir à les pervertir !

— Je vois que nous nous entendons bien ! dit le Père. Il se lève alors pour prendre congé.

Dans le hall, il croise un jeune aspirant à l’uniforme rutilant, accompagné d’une brunette d’à peine vingt ans. Le Père qui marche lentement, les mains jointes en un geste simulant une prière, contemple la jeune fille de la tête aux pieds, en catimini, hypocritement, furtivement.

Le jeune officier se nomme Claude de Charlieu. C’est un ami de Georges dont il partage les plaisirs cachés.

La petite s’appelle Michèle. D’origine paysanne, dactylo-secrétaire, elle est venue à Autun pour effectuer un remplacement à la sous-préfecture. Le jeune de Charlieu n’a pas eu de peine à la séduire, d’autant que la tante chez qui elle loge a poussé Michèle à fréquenter les « gens bien », espérant ainsi la caser par un mariage dans la haute société. Elle est amoureuse et accepte une autorité masculine qui la soumet progressivement à tous les vices. Par naïveté, elle a fini par trouver naturel ce à quoi on la soumet et même par y trouver du plaisir.

Ainsi, elle n’est plus vierge et montre une tendance masochiste évidente. Le couple fait partie de la joyeuse bande de jeunes bourgeois aux mœurs très particulières dont Georges est l’inspirateur.

Le valet Alex qui a conduit les jeunes gens auprès de son jeune maître, revient vers le défroqué, lui demande s’il veut voir ce qui va se passer, en clignant de l’œil d’un air entendu. Il conduit de Champigny dans une petite pièce sombre. Par une glace sans tain, on peut découvrir presque tout le salon.

Il voit les trois jeunes gens prendre place dans les fauteuils. La petite jupe de la fille laisse voir des cuisses gainées et dodues. Le prêtre sort son vit bandé qu’il compte bien branler en contemplant la scène.

Claude dit à Georges qu’il veut lui montrer les progrès de sa petite amie dans la soumission.

Georges contemple la visiteuse silencieuse, anxieuse. Elle se dit qu’il faut subir, si elle veut que le bel officier l’épouse. On devine que c’est lui qui lui achète ses vêtements.

Elle est vêtue d’une veste croisée à manches larges en toile de Vichy à petits carreaux noirs et blancs sur une jupe évasée, courte, bien au-dessus des genoux, en toile blanche. Ses bas sont blancs aussi. Elle est chaussée de mules plates blanches et noires. Ses cheveux très bruns, ondulés sont répandus sur ses épaules. Son maquillage est discret : un soupçon de rouge à lèvres, comme il sied à une jeune fille BCBG. Claude, quant à lui, est en uniforme.

Il demande si le curé croisé dans le hall n’est pas celui qu’il connaît. Georges dit que c’est un curé libertin. Ils rient.

Alex, le valet, est entré, a posé sur la table du salon un plateau avec un choix de boissons. Il est juste arrivé pour entendre Claude ordonner à Michèle de se lever.

« Encore une qui va déguster ! » pense-t-il avant de rejoindre le Père derrière la glace d’observation.

Michèle se tient debout près de la table, ne sachant quelle attitude prendre. Les garçons plaisantent, l’ignorent. Elle se frotte les mains, geste qui traduit son inquiétude. Elle ne se mêle pas de la conversation, n’ose pas.

Tout à coup, Georges, tout en tenant des propos anodins, pose son regard sur elle, la détaille d’un œil perçant, surtout la poitrine qui soulève la veste et le pull à col roulé en laine qu’elle porte dessous.

Claude lui dit d’approcher d’un ton sec. Elle se place devant les deux garçons.

— Je n’avais pas remarqué ces magnifiques nichons, dit Georges, volontairement grossier.

Claude se lève, écarte les pans de la veste déboutonnée, découvrant les rondeurs cachées par le chandail.

— Place-toi à genoux devant notre ami, dit-il pour qu’il puisse te toucher.

Georges qui commence à bander avance une main, palpe les seins à travers la laine. Les mamelons se dressent et durcissent. Claude, placé derrière la fille, a relevé le bas du pull, découvrant un soutien-gorge blanc brodé. Michèle relève docilement les bras. Le pull passe par-dessus sa tête. On voit ses épaules et ses bras nus.

— Montre tes tétons, ordonne Claude.

Elle dégrafe son soutien-gorge, fait glisser les brides. Claude lui ramène les bras en arrière, joignant ses coudes. Les seins se tendent, dardant leurs bouts.

Ils sont bien formés, deux globes à la peau satinée, bronzée. Ils tiennent sans l’aide d’aucun artifice. Les tétins sont très allongés, de couleur fraise avec de petites aréoles. Georges a commencé à les toucher et les trouve fermes. Il a pris les bouts entre deux doigts de chaque main et les roule comme de la mie de pain.

Michèle souffle. Un plaisir trouble se mêle à sa confusion. Elle n’ose pas lever ses yeux chavirés sur le jeune aristocrate qui l’intimide.

Georges pince les extrémités des pointes douces. Puis il les étire de plus en plus fort. Michèle se retient de crier, de protester. Elle a des larmes dans les yeux…

Les deux complices ont des airs narquois : Georges adore tourmenter les jeunes poitrines.

Claude a enjoint à Michèle de se relever, de venir encore plus près de Georges. Elle est maintenant debout celui-ci. Aussitôt, Georges lui a emprisonné les jambes entre ses genoux. Claude lui maintient les coudes joints. Les seins nus se dressent et semblent narguer les jeunes gens…

Georges passe sa main sous la jupe, touche les bas et parvient à la peau douce des cuisses ; enfin il palpe le renflement de la vulve au travers du slip déjà humide.

Claude, qui a commandé à Michèle de garder les mains derrière le dos, retrousse lentement la jupe évasée, offrant un spectacle excitant à son ami.

La fille porte des bas blancs. Apparaissent les jarretières élastiques brodées qui les maintiennent, puis une bande claire de peau entre le haut des bas et le slip. Michèle porte un string serré blanc qui est maintenant totalement exposé. Le nylon transparent laisse deviner le renflement d’une toison sombre. Claude défait la jupe. La fille reste ainsi exhibée, le court vêtement sur les genoux de Georges qui n’a pas desserré son étreinte. Celui-ci examine longuement la fille atrocement gênée.

Il demande à Claude si c’est lui qui l’a dépucelée. L’autre répond affirmativement, d’un air suffisant. Pour montrer son pouvoir, il ordonne :

— Retourne-toi ! Prosterne-toi, la tête dans tes mains, relève ton gros cul !

Subjuguée, Michèle obéit sans hésiter. Georges a ouvert les genoux et peut voir que la ficelle du string laisse les fesses entièrement nues. La position humiliante expose le haut des bas, l’arrière des cuisses à la plastique sans défaut, à la peau veloutée légèrement ambrée.

N’y tenant plus, Georges s’est courbé et a baissé le string. Apparaissent entre les fesses rebondies les petites et grandes lèvres embroussaillées de noir. Les poils remontent jusqu’à la pastille plissée de l’anus.

Constatant que son petit trou est bien étroit, Georges demande à Claude s’il l’a déjà sodomisée.

Il ne l’a encore pas fait. L’audace de la question fait que Michèle cache son visage comme une autruche.

Ses narines s’emplissent de la poussière du tapis. Agenouillé derrière Michèle, Georges a sorti son vit de son pantalon et le passe de bas en haut, de haut en bas entre les rondeurs. Trouvant le trou vaginal, il le pénètre lentement, inexorablement, jusqu’à ce que son ventre touche les fesses. Il saisit à deux mains les hanches de la fille et se met à la pistonner, de plus en plus vite, lui arrachant des glapissements.

Elle se sent possédée jusqu’à la garde par un autre garçon que son Claude, et en éprouve un plaisir identique… Le mouvement de Georges ralentit. Le sperme inonde l’intérieur féminin. Michèle se laisse tomber de tout son long à plat ventre. Georges reste étendu sur elle, la gardant empalée jusqu’à ce que son membre redevienne mou. Il s’arrache alors de la douce intimité tandis que le sperme coule le long des cuisses. Il lui mord la base du cou.

Pendant tout ce temps, Claude n’a pas cessé de se masturber, heureux d’avoir plu à son ami. Il répand sa semence à son tour dans les cheveux de sa petite amie.

Georges s’est rajusté, a repris place dans son fauteuil.

Claude fait mettre à quatre pattes Michèle qui gémit, montrant toujours son postérieur nu. Il lui demande d’écarter encore plus les genoux, introduit son index dans le fondement encore vierge.

Georges demande à son ami s’il a déjà fouetté la jeune fille. La réponse est évasive. Aussi, il sort de sous le coussin de son siège une mince cravache. Il se penche et titille l’anus féminin avec le bout. Michèle crie mais reste immobile.

Georges remet l’instrument à Claude qui en porte immédiatement un coup violent sur les fesses de Michèle, laquelle pousse une plainte stridente. Les garçons se versent une rasade de whisky, tout en riant.

Claude relève sa compagne, l’aide à se rhabiller. Elle tremble. Il éprouve un grand plaisir à lui remettre son string et à rajuster sa jupe comme s’il s’agissait d’une poupée. Puis, il la serre dans ses bras, l’embrasse sur ses yeux clos et sur la bouche, entrant sa langue. En dépit de ce qui lui a été imposé, elle frémit de bonheur. Il lui dit alors qu’elle sera plus tard cravachée. Elle ne proteste pas.

Georges verse un verre à la petite. Elle boit avidement, la tête lui tourne. Georges reconduit ses amis et dépose un petit baiser sur la joue de Michèle comme si rien ne s’était passé.

Gonzague de Champigny, qui a lui aussi répandu son sperme, est délivré de son poste d’observation par le dévoué Alex.

Claude et Michèle sont maintenant en voiture, les vitres sont baissées et le vent agite les cheveux bruns ondulés. La petite y passe les mains, en triture les mèches, poisseuses du sperme que Claude y a répandu. Elle dit qu’elle est pressée de rentrer pour se laver la tête.

Le conducteur semble ne pas l’avoir entendue. Il gare sa voiture dans un petit chemin, près des arènes romaines. Sa main droite palpe les genoux gainés de blanc, remonte aux cuisses, jusqu’à toucher le string.

— Tu es toute mouillée, petite malpropre ! Veux-tu bien enlever cette culotte dégoûtante !

Sans regarder Claude, elle passe les mains sous sa jupe, fait glisser le string, l’ôte et le pose sur le tableau de bord, feignant une attitude naturelle. Claude l’a prise par les épaules, l’a forcée à s’étendre sur le siège avant, la tête sous le volant et sur ses genoux. Il met la main droite entre ses cuisses, dans sa fente. Son majeur pénètre l’ouverture vaginale, entre au plus profond et s’agite violemment. La petite émet des feulements, accompagnés de bruits qui trahissent la cyprine qui coule, mélangée à la semence de Georges…

La fille a le visage face à la braguette de Claude qui s’est déboutonné et a extirpé sa verge gonflée.

Sa verge est grosse et longue, le gland dégagé, dure à l’extrême. Michèle veut la saisir. Mais il lui est défendu d’y mettre la main. Elle ouvre la bouche, happe l’engin tandis que l’odeur masculine lui emplit le nez. Claude d’un mouvement pénètre de moitié dans la bouche ouverte. Michèle qu’il continue à branler soulève son bassin régulièrement. La main gauche appuie sur la tête de la suceuse pour que la pine entre plus avant, ce qui provoque chez Michèle un début de nausée qu’elle contrôle du mieux qu’elle peut. Soudain, le garçon halète et son sperme gicle jusqu’aux amygdales. Michèle avale tout vivement et ne peut s’empêcher de tousser. Des gouttes coulent sur ses joues.

Comme son compagnon le lui a appris, elle nettoie le gland avec sa langue. La main qui la branle continue à s’agiter ; elle rapproche les cuisses dans un orgasme foudroyant.

Claude range dans son slip son membre mou, referme son pantalon et abandonne Michèle, qui rabat sa jupe, sort un peigne de son sac pour arranger sa chevelure. Claude étreint la fille un moment, puis il démarre. C’est l’heure de déposer la jeune fille devant le domicile de sa tante.

Revenus en ville, ils se garent sur un parking. Michèle doit encore retrousser sa jupe. Sur le haut des cuisses, là où elles sont nues, il porte un coup brusque de la badine dont Georges lui a fait cadeau. La victime sursaute et pousse un cri. Le garçon l’embrasse et lui dit qu’il la fouettera, à leur prochaine rencontre.

— Comme tu voudras, répond-elle.

Pour confirmer son pouvoir, il enfonce ses ongles dans le lobe de l’oreille de la fille, et lui arrache un sanglot.

— J’ai horreur des larmes !

Elle se retient de pleurer, quitte la voiture en titubant et reste sur le trottoir pour suivre des yeux son bel aspirant qui disparaît en trombe au bout de la place. La tante qui observe de sa fenêtre est satisfaite de voir sa nièce déjà casée…

Michèle sent alors sous sa jupe une légère brise la caresser. Ce n’est pas désagréable en soi, elle réalise qu’elle n’a pas remis son string, abandonné sur le tableau de bord de la voiture de Claude.

En entrant au domicile de sa tante, elle n’est pas à son aise. Elle se demande si on peut deviner qu’elle se promène les fesses nues. Le sperme qui colle à sa chevelure se voit-il ?

CHAPITRE V

Il va être dix-sept heures, Jean-Paul Baraduc marche à la lisière de la vieille ville. Une main dans la poche de sa gabardine, il triture le slip de Valérie. Comme il doit, hélas, le restituer, il veut savourer la douceur du tissu, le toucher une dernière fois, imprégner sa main de sa senteur.

Presque à regret, il arrive devant la lourde porte de chêne de la demeure de Georges de Maubourg, celui qui préside aux vices des jeunes nantis de la petite ville. Il tire l’antique sonnette.

Le valet Alex ouvre en s’inclinant obséquieusement. Jean-Paul est attendu. Comme il en a l’habitude, il traverse le hall et retrouve dans le salon son aîné qui lui serre la main affectueusement et le fait asseoir dans un fauteuil profond.

Alex, sans une parole, apporte du thé fumant sur la table basse.

Avant que Georges le lui demande, Jean-Paul a sorti le slip de sa poche, l’a jeté sur la table avec un gros soupir. Georges, qui réalise les regrets du jeune garçon, lui fait remarquer qu’il ne s’agit que d’un chiffon sans importance.

Jean-Paul ne peut comprendre le mépris de Georges pour les filles et le lui dit. Georges lui assure sentencieusement qu’il doit avoir la même attitude, s’il veut être heureux. Il ajoute

— Valérie va venir d’ici quelques minutes. Si tu veux, tu pourras en user…

Jean-Paul se dit qu’il n’osera jamais. Son cœur bat à la pensée de revoir celle qu’il aime encore. Il boit son thé d’un trait. Georges lui sert une rasade de whisky en disant :

— J’espère que tu n’es plus amoureux !

Le garçon affirme que non, en mettant toute son énergie dans son affirmation. Il est pourtant très nerveux.

Georges le presse de questions : a-t-il récupéré la petite culotte facilement ? Valérie est-elle restée longtemps près de lui ? A-t-il pu la toucher ? Porter la main entre ses cuisses ?

Jean-Paul ne sait s’il doit dire la vérité. Georges souhaite-t-il qu’il n’ait rien fait ou bien le contraire ? Est-il jaloux ou non ?

Le garçon finit par dire qu’il a déculotté la fille retroussée et qu’elle l’a ensuite sucé, jusqu’à ce qu’il se répande dans sa bouche. Puis elle l’a quitté rapidement sans même lui dire au revoir.

— Elle ne t’a même pas donné un baiser ?

— Non. Elle était bien trop pressée !

Georges conclut que cette attitude mérite une punition à laquelle Jean-Paul assistera, évidemment. Ils ont tous les deux les yeux luisants. Le garçon qui n’en revient pas est plein de curiosité impatiente.

Ils entendent tinter la cloche, Alex qui ouvre. Jean-Paul est troublé.

Valérie est ponctuelle. Comme il le fait à chaque visite, Alex l’inspecte de la tête au pied et risque une main sous sa jupe. La jeune fille porte une robe de coton satinée pincée à la taille, sans ceinture, échancrée aux épaules avec un large col, un large revers aux poignets. La jupe est évasée et s’arrête au-dessus du genou. Ses bas sont clairs et ses chaussures découvertes, avec de hauts talons. Alex ne se lasse pas de la contempler.

Comme il s’efface pour la laisser entrer, il remarque la marque du bord du slip sous la toile : merveilleux spectacle !

Parvenue au salon, elle s’arrête, interloquée de voir Jean-Paul. Elle remarque surtout sa culotte étalée sur la table basse.

— Alors, dit Georges, tu ne salues pas notre ami ?

Elle effleure du bout des lèvres les joues du garçon et se précipite dans les bras de Georges. Il l’a prend sur ses genoux et l’embrasse sur la bouche. Elle chavire, oublie tout. Jean-Paul observe avec attention.

Valérie a maintenant caché son visage au creux de l’épaule de celui qu’elle aime. Ses noirs cheveux sont répandus. La main droite de Georges lui pince les genoux, la forçant à décroiser les jambes. Jean-Paul voit cette main qui disparaît sous la jupe, monte très haut. Il semble qu’elle soit parvenue à la fourche des cuisses. On la devine qui s’agite sous le vêtement. Valérie respire très fort. La pine de Jean-Paul grossit quand la fille ouvre les jambes…

Georges la relève et la prenant sous les bras, la fait s’étendre sur le tapis. L’orange de la robe tranche sur le bleu du sol. Le bas de la jupe se relève légèrement. Georges reprend la bouche, sa langue rencontre celle de Valérie, remue au plus profond. La fille se sent toute retournée, sa salive coule, elle souffle à perdre haleine. Tout en poursuivant ce baiser ardent, il fait signe à Jean-Paul de s’approcher. Le garçon se lève timidement et se place en tailleur près des jambes de la fille.

Valérie met ses mains sur ses yeux, paniquée d’avoir à se donner en spectacle. Elle est d’autant plus angoissée que Georges a pris le rebord de sa jupe et commence à la retrousser. Les cuisses gainées de beige apparaissent, puis la lisière élastique décorée et large qui tient lieu de jarretières, enfin la partie nue des cuisses. Enfin la culotte apparaît. Georges a relevé la robe jusqu’à la taille.

Valérie porte une culotte échancrée, rose, aux côtés garnis de dentelle mettant en valeur le renflement du pubis et la richesse de ses poils noirs qui dépassent un peu en boucles sur la bordure. Jean-Paul, fasciné, reste sans bouger.

Georges lui a pris le poignet puis la main, le forçant à toucher les genoux de celle qu’il désire. Puis il fait remonter la main le long des cuisses, lui fait sentir la douceur de l’épiderme au-dessus des bas. Il lui pose la main sur le pubis que le slip cache encore. Il le fait appuyer. Jean-Paul sent la toison à travers le coton et un peu du renflement de la vulve. Georges lui fait signe de baisser la culotte…

Jean-Paul agrippe la ceinture du slip qu’il tire vers le bas. Le triangle noir du mont de Vénus apparaît. Puis le garçon abaisse la lingerie vers les jambes, il lui fait passer les chevilles et les chaussures et l’enlève complètement. Valérie serre les cuisses, on ne voit que ses poils frisés noirs. La fille est gênée de tous ces poils. Elle a déjà éprouvé cette confusion lorsqu’elle a dû se montrer au docteur, lors de la visite médicale de son collège.

Cette fois, c’est à un garçon de son âge qu’elle doit tout révéler, et il la lorgne sans vergogne.

Jean-Paul jette la culotte au loin. Il aurait voulu la mettre dans sa poche, comme l’autre fois.

Georges s’est mis à genoux, de part et d’autre de la jolie tête, il présente sa verge à l’entrée de la bouche complaisante qui l’a happée. A moitié couché sur la jeune fille, il s’enfonce petit à petit jusqu’au fond de sa gorge.

Il reste ainsi, immobile et sourit à son jeune ami. Il dit d’un ton cassant à Valérie, en lui claquant les cuisses :

— Veux-tu bien t’ouvrir ?

Elle desserre un peu les jambes, si peu que Georges de ses deux mains la prend derrière la jointure des genoux qu’il replie sur la poitrine encore cachée par le haut de la robe.

Il montre le sexe féminin à Jean-Paul. La fente aux grandes lèvres qu’un duvet recouvre en partie est bien visible. Georges l’ouvre de ses deux mains, dévoilant les nymphes et l’entrée du vagin qui bâille, d’un rouge plus vif que les replis rose pâle. Puis il écarte la jointure supérieure et décapuchonne le petit bouton clitoridien. Tout l’intérieur de la vulve est brillant, montrant déjà une humidité qui répand une odeur de coquillage marin. Il roule le clito avec le bout de l’index. Valérie se soulève et commence à gémir doucement. Jean-Paul ne perd rien de la scène.

Il commence à branler sa pine courte et grosse, très lentement car il ne voudrait pas éjaculer trop tôt.

Georges dans la bouche de la fille amorce un va-et-vient de plus en plus rapide, comme dans un vagin. La belle Valérie manque de s’étouffer. Le membre dur lui touche la luette. Elle s’efforce d’ouvrir la bouche en grand, craignant de mordre, ce qui lui vaudrait une sévère remontrance.

Tout en se servant de la bouche de la jeune fille, Georges a repris la main de Jean-Paul ; il tente de lui faire toucher le sexe féminin. Mais l’autre est trop timide et se laisse guider sans réagir. Georges n’insiste pas. Très vite, son sperme coule dans la gorge de Valérie qui s’efforce de l’avaler. Le jet est trop puissant et une grande partie de la semence coule le long des lèvres et du cou. Les testicules cachent les yeux et le nez de Valérie. Georges reste un moment dans sa position, cuvant sa jouissance.

Il se lève alors, laissant la jeune fille allongée. Il dit à Jean-Paul de se rasseoir, il ordonne à Valérie de se mettre debout.

Elle se lève, sa robe retombe, elle ramasse son slip, le remet et rabat bien vite sa jupe. Elle reste debout, hébétée, tandis que les deux amis trinquent de nouveau, et qu’elle se sent inondée entre les seins. Georges questionne sévèrement :

— Qui t’a permis de remettre ta culotte ?

Elle dit qu’elle croyait en avoir terminé en présence de Jean-Paul.

— Nous n’en avons pas fini avec toi ! Nous devons nous expliquer, dit Georges.

Elle supplie qu’on la laisse se laver le visage et le cou. On lui accorde cinq minutes. Elle se précipite dans la salle de bains. Elle se demande ce qui se passe, craint que son Georges ne l’aime plus.

De nouveau debout devant les garçons, elle tremble.

Elle n’a toujours pas quitté sa culotte. Il lui semble que cela va la protéger du pire. Elle est toute pâle. Que lui veulent-ils encore ? Ne s’est-elle pas montrée assez obéissante ?

La voix impitoyable de l’aimé exige qu’elle prenne une attitude soumise. Elle tombe à ses pieds et reste agenouillée, les mains derrière le dos, jolie et émouvante dans sa robe orangée qui moule ses formes.

— Genoux disjoints ! Yeux baissés, s’écrie le maître.

Elle prend la pose prescrite. Elle en oublie la présence de Jean-Paul. Elle dit d’une voix craintive :

— Mon Georges chéri, que veux-tu ? Que dois-je faire ?

Il veut qu’elle rapporte sa propre version de sa visite à Jean-Paul. Elle dit qu’elle a fait ce qui lui a été ordonné. Elle a relevé sa jupe, lui a demandé de la déculotter pour qu’il apporte lui-même sa culotte ici. Puis elle lui a sucé le sexe, avalé son sperme.

— Tu es partie sans même dire au revoir !

— Que devais-je faire de plus ?

— Tu aurais pu lui laisser te toucher le con !

Elle confesse que ce qu’il lui a imposé lui a assez coûté. Elle souhaite ne jamais revivre une telle scène.

— Il y a des mois que tu excites ce pauvre garçon !

— Oh ! laisse-t-elle échapper, indignée.

Georges lui dit que tout cela est grave. Elle doit accepter d’être punie ou bien s’en aller et ne plus revenir.

Dans un sanglot, elle accepte. Elle doit demander au valet Alex de lui remettre le martinet.

Comme elle s’en va, penaude, vers la porte communiquant avec le hall, Alex, à son poste d’observation, a juste le temps de s’esquiver jusqu’à la cuisine du sous-sol. Valérie le trouve occupé à ranger la vaisselle. Avec courage, elle réclame le martinet, tout d’un trait.

Alex fronce les sourcils :

— Mademoiselle a-t-elle oublié l’attitude qu’elle doit avoir avec moi ? Que devez-vous faire avant de m’adresser la parole ?

— Excusez-moi, monsieur Alex, je suis si émue et si pressée !

— Ah, j’aime mieux ça ! Qu’attendez-vous pour faire le geste qui vous a été indiqué ?

La robe orange fait ressortir l’extrême pâleur de la petite.

En soupirant, elle prend de ses deux mains croisées le bord de sa jupe et se retrousse entièrement, exposant au domestique sa culotte mouillée. Comme il le fait toujours, il tâte la vulve que moule le tissu. Il a pris le martinet dans un tiroir du vaisselier, le tend à Valérie dont la robe retombe, cachant les jambes.

— Voilà, pour que Monsieur vous réchauffe les meules ! dit Alex dont le ton distingué contraste avec la grossièreté du propos.

Valérie retourne au salon, à son destin de petite fille docile. Sera-t-elle fouettée devant Jean-Paul ? Devra-t-elle ôter sa robe, son slip humide ? Sa gorge se noue.

Elle s’agenouille, remet le martinet à Georges. L’instrument de correction a le manche sculpté et ses lanières de cuir sont nouées aux extrémités. Dès qu’il l’a en main, il donne un coup violent sur les jambes de la fille. Elle pousse un petit cri en sautillant.

— Montre-nous tes mamelles !

L’ordre est inattendu. Déconcertée, tremblante, elle abaisse les deux côtés de son large col et découvre ses épaules. Elle retire ses bras des manches. Le haut de la robe retombe sur la jupe. La poitrine est enrobée d’un soutien-gorge blanc et ouvragé. Elle trouve à tort sa poitrine trop volumineuse pour son âge. Cela la remplit de confusion. Les mains glissées derrière son dos, elle défait le dernier rempart, montre ses seins nus. Ils se tiennent fermement, ont la forme de deux poires. La peau satinée est très claire. Les longues pointes dardées sont framboise. Ils bougent au rythme de la respiration saccadée qui trahit son émotion.

Sur un geste de Georges, elle laisse sa lingerie tomber sur la moquette. Elle reste à genoux, exposant ses mamelles, sous les yeux de Jean-Paul. Elle réalise que s’exhiber ne lui est pas désagréable. Si seulement elle n’était pas fouettée, la comédie ne serait pas tellement pénible.

Après un moment où elle croit défaillir sous les regards qui l’inspectent, Georges commande au garçon de se placer derrière la fille et de lui maintenir solidement les bras en arrière. Il obéit, ravi. Le mouvement met en valeur la douce poitrine dont les bouts se relèvent.

Les bras d’une fille à la peau douce ont toujours quelque chose de troublant, de fragile. Les contraindre provoque un rare plaisir à Jean-Paul qui n’aurait jamais rêvé d’une telle situation. Il tire sur les membres le plus vigoureusement possible. La victime a l’impression que ses épaules vont se déboîter. Elle tente de se relever, en vain.

Debout, le martinet à la main, Georges porte un coup violent au travers des rondeurs, puis des coups rapides sur les deux seins que les lanières enveloppent. Valérie ne peut se dégager ni se protéger. Elle commence à pleurer.

Tournant autour d’elle, Georges frappe tantôt un sein, tantôt l’autre. Puis, il dirige ses coups par-dessous, il vise les extrémités délicates. Valérie se débat. Jean Paul a du mal à la maintenir. Elle hurle, elle supplie :

— Georges chéri, je te supplie de cesser ! Je ne le supporte plus !

Sa poitrine est rouge, elle ne croyait pas avoir aussi mal. Si encore il ne frappait pas les bouts ! Malgré sa pudeur, elle préférerait mille fois être frappée sur les fesses. Elle s’agite tellement qu’elle échappe à la poigne de Jean-Paul.

Comme elle fait mine de s’enfuir en direction de la porte, les lanières la stoppent dans son élan. Georges lui fait un croche-pied. Elle tombe à plat ventre sur le tapis, le bas de sa jupe relevé, découvrant le haut des cuisses et la naissance des fesses.

Jean-Paul, bouleversé par la rigueur de Georges, se précipite vers Valérie et la relève avec des gestes tendres, lui donnant un baiser sur la joue. Alors, l’inattendu se produit : Valérie se dégage brusquement de l’étreinte de l’amoureux transi. Elle s’avance vers Georges et s’écrie :

— Bats-moi encore, mon amour ! Je t’appartiens !

Jean-Paul ne sait que dire ni que faire. Valérie est dans un tel état d’excitation que Georges la croit au bord de la crise de nerfs. Il se lève, la prend dans ses bras, la berce doucement en lui disant qu’il l’aime. Elle se calme petit à petit, ferme les yeux. Lorsqu’elle semble tout à fait détendue et que Jean-Paul, confus, a regagné son fauteuil, Georges murmure à l’oreille de celle qui est véritablement sa petite esclave :

— Il faut maintenant te mettre toute nue !

Il rejoint son siège et laisse la fille debout, la poitrine exposée. Les seins lourds laissent voir la trace des lanières. Leurs pointes sont gonflées et dures. Elle finit de se dépouiller de sa robe. Elle est en culotte, avec ses bas et ses chaussures à talons. Georges lui demande s’il doit commander à Jean-Paul de la déculotter une troisième fois.

Valérie fait glisser le slip, découvrant son pubis, puis le tire le long de ses jambes et l’enlève entièrement en trépignant. Elle montre une nouvelle fois sa luxuriante toison noire débordant sur ses cuisses. Georges lui dit de garder ses bas et ses chaussures. Elle doit aussi garder les mains jointes derrière la nuque. Elle reste ainsi immobile. Les garçons ne disent mot et gardent les yeux fixés sur le triangle poilu qui cache la naissance de sa fente.

Comme l’examen muet se prolonge, Valérie est prête à fondre en larmes.

Georges commande alors à Jean-paul d’approcher une chaise. Il obtempère sans comprendre, puis doit quitter pantalon et slip pour s’asseoir sur la chaise dont le velours lui chatouille le fondement. Sa pine est toujours bandée.

Georges s’approche de Valérie. Elle frémit de crainte et de ravissement. Le jeune de Maubourg, l’aristocrate qu’elle aime, se livre à son passe-temps favori : il tire ses mamelons, les pince. Valérie reste sans bouger, telle une statue. Elle retient une envie de crier.

Georges la conduit près de Jean-Paul, la pousse sur ses genoux nus et lui ordonne de s’emparer de sa verge pour se la fourrer dans le vagin. Valérie, jambes ouvertes devant le garçon, évite son regard. Elle ploie lentement les genoux. Comme elle hésite à saisir la pine, Georges accroupi derrière elle la dirige lui-même à l’entrée du vagin. Puis il se relève et appuie de toute sa force sur les épaules de la fille, qui s’empale d’un coup en poussant un beuglement.

Dos à Valérie, il la prend à la taille et lui impose le mouvement du coït, la soulevant puis la laissant retomber sur la hampe qui entre de nouveau au ras des testicules du jeune homme.

Georges reprend ensuite le martinet et cingle sa croupe, lui ordonnant de continuer à bouger. Se prenant au jeu, elle finit par entourer le cou de Jean-Paul de ses bras.

Le garçon sent son sexe vibrer dans la gaine chaude et douce qui l’aspire. Valérie commence à souffler, à gémir, à jouir.

Elle se lève au risque de faire sortir la pine, puis s’assoit, enfilée à fond. Elle accélère le mouvement. Ses yeux chavirent, sa vulve inondée fait un petit bruit de baratte. Elle remue dans tous les sens. Le vit du garçon suit le mouvement. Valérie est très étroite. Le jeune homme se sent délicieusement serré, aspiré. Il n’a jamais eu autant de plaisir. Georges assis sur ses talons observe la verge entrer et sortir de la vulve juteuse, tout en se branlant. Jean Paul ne peut tenir longtemps, il pousse tout à coup un râle et répand son sperme au fond du vagin dont les muscles se contractent. Valérie éprouve en même temps un orgasme foudroyant, accompagné d’un hurlement qu’elle ne peut contenir.

Georges la soulève par la taille. La pine ressort avec un bruit obscène de bouchon de bouteille. Le sperme coule. Sans tenir compte de Jean-Paul médusé, Georges soulève dans ses bras sa maîtresse soumise, la porte jusqu’à sa chambre à coucher où il la jette en travers du lit.

Il se place près d’elle tandis qu’elle dit :

— Mon amour… mon amour…

Jean-Paul qui veut tout voir a suivi le couple, les mots d’amour éperdus lui font mal. Il se rajuste, traverse le hall, ouvre la lourde porte. Alex, observe, silencieux et amusé.

Jean-Paul marche dans la rue à longues enjambées. Des larmes coulent le long de ses joues.

Pendant ce temps, Georges a mis Valérie entièrement nue. Il lui caresse doucement le cou, les seins, le ventre. Valérie se sent chatouillée et remue. Les mains effleurent ses aines, mais évitent de toucher sa toison et sa vulve. Elles palpent l’intérieur de ses cuisses.

Valérie s’écarte au maximum se soulève, tend sa vulve pour que son partenaire la touche, la pénètre.

Entre les poils, les nymphes s’entrouvrent L’orifice est béant, brillant de mouille. Un reste de sperme en sort. L’ensemble du sexe a pris une couleur mauve. Le clitoris commence à pointer. Ce n’est plus un sexe, c’est une bouche ouverte.

Georges poursuit ses doux frôlements. Une odeur marine se répand. La fille gigote telle une anguille. Ce qui était jouissance au début devient supplice obsédant. Valérie gémit, pousse des cris nerveux, des spasmes la secouent.

A bout, elle s’empare d’une main de Georges et la porte au milieu de sa fente

— Je n’en peux plus, Georges chéri, prends-moi ! Transperce-moi toute !

Une joie envahit le jeune aristocrate : la joie de la possession. Il se couche finalement sur le corps charmant et s’enfile dans le con ouvert, d’un seul coup, puis s’agite avec violence.

Valérie ne sait plus où elle est et délire tandis que Georges laisse couler sa semence dans la chatte baveuse où elle se mélange à celle de Jean-Paul.

CHAPITRE VI

Claude de Charlieu, l’ami de Georges, occupe un appartement bien trop grand pour un homme seul, dans un immeuble cossu de l’avenue de la Gare. Il y a un ascenseur d’un modèle très ancien, en bois avec des vitres colorées et une moquette au sol, ce qui est peu commun en province. Il n’est pas utile de s’en servir pour se rendre chez Claude qui occupe le premier étage.

Il faut emprunter un large escalier de pierre blanche dont la rampe est en fer forgé. Michèle fait claquer ses chaussures sur les marches.

Vêtue d’une minijupe bleu marine, les genoux et les cuisses découverts, elle porte des collants foncés, un corsage blanc, une veste rouge longue des escarpins vernis noirs. Ses cheveux noirs tombent sur ses épaules.

Sur le palier, le cœur battant, elle sonne à la porte d’aspect sinistre. Elle entend les pas de Claude. Elle est anxieuse.

Claude a ouvert, il s’est composé un visage impénétrable. Par-dessus un pantalon collant, il a revêtu une robe de chambre vieux rose. Tout autre que Michèle le trouverait burlesque, mais elle l’aime et le craint à la fois. Elle entre dans l’appartement à pas menus.

Il lui faut d’abord traverser un long couloir aux murs ornés de tableaux et de gravures représentant des scènes de la vie militaire et des portraits des ancêtres Charlieu. Un parquet à la française crisse sous les pas.

Lorsqu’elle est parvenue au milieu du corridor, Claude la serre fort contre lui, les mains sous les bras. Elle croit étouffer. Elle est surprise de ce qu’il ne l’embrasse pas sur la bouche, comme il le fait habituellement. Il appuie sur ses épaules, la fixe sévèrement.

Elle se sent prise en faute, elle a oublié qu’elle doit se mettre à genoux. Elle se laisse tomber aux pieds de son amour. Cette attitude humble lui procure une délectation trouble. Elle lève sur l’officier des yeux passionnés et emplis de crainte. Elle ne dit mot.

Claude se penche, la prenant par les cheveux, il l’oblige à se prosterner. Il pose un pied au bas de la nuque, entre ses épaules. Michèle est écrasée sous le poids de l’homme, fier de la dominer. Elle respire fort, songeant qu’elle va sûrement salir sa belle veste.

Il la libère, la tient par la main pour la conduire jusqu’à la grande pièce de séjour.

L’endroit est bien que plus petit que le séjour de Georges de Maubourg, mais occupe une grande partie de l’appartement.

Sur un côté se trouve le salon avec six fauteuils et un grand canapé de cuir noir. Sur l’autre, à la place d’une table, se trouve un billard recouvert de velours vert.

Au fond, il y a une coquette chambre à coucher Régence avec un lit capitonné et une salle de bains carrelée.

Claude fait étendre Michèle sur le canapé après l’avoir débarrassée de sa veste. Il lui a préparé un verre de porto, et se verse un whisky.

La minijupe s’est relevée. On perçoit un petit bout de slip blanc sous le collant. Accroupi, Claude prend les lèvres de Michèle, leurs langues se rencontrent.

Il trouve sans doute trop de douceur à ce baiser qui met sa partenaire dans un état second. Sans transition, il lui mord la lèvre inférieure, lui arrachant un cri. Il aspire la goutte de sang qui perle.

Il déboutonne le corsage avec lenteur, l’ouvre, le dégage de la ceinture de la jupe, découvrant le soutien-gorge blanc à armature. Il pétrit la poitrine à travers le nylon. Michèle souffle fort.

Il défait l’agrafe du dos et découvre les deux globes gonflés et leurs bouts longs, les aréoles carminées qu’il suce, aspire et pince. Michèle découvre le mélange du plaisir et de la souffrance.

Sa chatte déjà trempée s’emplit de picotements. Elle remonte les genoux, les joint, les disjoint, soulève ses hanches, tend son pubis. Elle voudrait qu’il la touche là. Mais il poursuit seulement sa succion, ses pincements douloureux.

Michèle frotte ses cuisses l’une contre l’autre. Le nylon des collants fait un crissement évocateur. Claude a sorti sa verge longue au gland découvert. Il fait relever sa partenaire dont corsage et soutien-gorge tombent. Elle est maintenant torse nu, en jupe et collant.

Elle voit le membre dressé, glisse aux pieds du garçon et se met à sucer délicatement la pine. Elle fait aller et venir avec application sa langue sur le bout, tout en tirant la peau du bout des doigts. Mais il veut plus, il pèse sur la jolie tête, tire la chevelure. Le vit disparaît presque entièrement dans la bouche arrondie. La fille s’étrangle. Il amorce un va-et-vient puis s’assoit, se laisse béatement sucer. Il est trop tôt pour conclure, aussi il ordonne à Michèle de se relever.

Docile, elle abandonne le membre et reste debout près du garçon assis tel un pacha.

Il lui tend les deux mains qu’elle prend dans les siennes. La tirant à lui, il la fait s’approcher le plus possible. Elle se laisse faire comme un automate. Passant ses mains sous la jupe, il baisse les collants, l’oblige à les enlever après s’être elle-même déchaussée. Il retrousse la minijupe bleu marine, découvrant une petite culotte blanche dont le devant est en dentelle brodée. La place du mont de Vénus est enflée et on voit par transparence la tache noire que font les poils bouclés.

Il commande à Michèle se s’agenouiller encore. Il met une main à la jointure des cuisses dont il sent le lustre de la peau, appuie de la paume sur la vulve à travers la culotte déjà tout humectée par l’excitation. Il glisse son autre main par-derrière sous l’élastique, cherche la raie médiane entre les fesses. Il pénètre l’anus très profond de son index. La petite se met à bouger en gémissant. Il sent l’anneau du sphincter l’enrober… Elle éprouve un plaisir étrange, inattendu. Elle en est confuse et éprouve le sentiment d’être une vraie esclave. Il la fait de nouveau se relever. Il lui fait tenir sa jupe très haut, se tourner dans tous les sens. La culotte est exposée et les fesses charnues en dépassent. L’attirant de nouveau vers lui, il lui dit de détacher sa jupe. Elle obtempère. La voici maintenant quasiment nue, seulement vêtue de son élégante culotte. Le garçon en attrape l’élastique de ses deux mains et l’abaisse. Le slip franchit la toison et le pubis proéminent, l’arrondi des fesses, et tombe aux chevilles.

Cette fois, elle est nue : le regard du garçon ne peut quitter le triangle velu. Elle en ressent une émotion indescriptible.

Une nouvelle fois, elle doit s’allonger. Penché sur elle, il lui écarte les jambes, la fente est visible sous la toison brune. Les bords sont poilus, dépassent des lèvres et se poursuivent jusqu’à la raie des fesses. Les petites lèvres sont collées l’une à l’autre et le vagin mouillé est déjà béant. Il ouvre et déploie les nymphes à la peau fine, rosée et un peu nacrée. La craquette prend la forme d’un losange. Il examine la vulve, la détaille, s’emplit les narines de l’odeur discrète de fruit marin mêlée à Anaïs, parfum dont elle s’enduit la fourrure de la motte. Après son examen, il recouvre la vulve de sa main entière, appuie la paume sur la saillie du mont de Vénus.

Tout à coup, la main s’élève. Une formidable claque écrase la brèche. La fille hurle, surprise. Les claques se succèdent. Michèle qui a bien envie de pleurer ne se permet pas de refermer les jambes.

Claude dégage le clitoris de son capuchon, le prend dans sa bouche et l’aspire. Il met un doigt dans le vagin de sa main libre. Puis il entre deux doigts, l’index après le majeur, enfin l’auriculaire. La main fureteuse s’agite fortement, rapidement. Cette fois, Michèle hurle mais c’est de jouissance. L’orgasme la secoue. Elle emprisonne de ses cuisses la tête de son suceur dont les joues et les lèvres sont barbouillées de sa liqueur.

Il la remet debout, les jambes flageolantes, la traîne plus qu’il ne la conduit jusqu’au billard où il la fait coucher à plat ventre, les pieds au sol. Il lui ouvre les jambes, découvre une zone d’ombre poilue, la fente verticale déclose et la raie des fesses au centre de laquelle est visible la petite fleur anale.

Michèle cache son visage dans ses bras repliés. La verge dure de l’aspirant s’insinue dans ses plis soyeux, s’enfonce jusqu’à la garde, s’agite vigoureusement en un bruit obscène. Le ventre claque ses fesses, Michèle se laisse tarauder en gémissant. Il faut peu de temps pour que le sperme l’inonde.

Claude est couché sur le dos de sa partenaire, y reste un peu. Il se retire quand son organe a diminué de taille, laissant Michèle étendue, le postérieur exposé, sur le billard dont le velours vert fait ressortir la blancheur de la peau.

Claude sans se rhabiller a repris place dans son fauteuil profond.

Comme il le dirait à une chienne, il s’écrie :

— Ici ! A mes pieds, immédiatement !

Michèle s’approche, nue, une main cachant son bas-ventre, gênée par le sperme qui coule le long de ses jambes et dont quelques gouttes sont tombées sur la moquette.

Le rose aux joues, elle s’est prosternée, a pieusement baisé les charentaises de son amant en lui déclarant qu’elle l’adore. Claude la fait s’allonger sur le dos, les bras le long du corps. Il pose les pieds sur le ventre délicat comme il le ferait sur un repose-pied rembourré. Puis, il se lève et lui foule le buste et l’abdomen, s’en servant de tapis ou de carpette. Elle lui redit qu’elle l’aime.

Comme Claude s’assoit et s’apprête à se verser un verre, voici que l’on sonne à la porte. Il se dirige vers le corridor et avant de fermer la porte de la pièce de séjour, il donne à Michèle l’ordre de rester allongée sans bouger, quoiqu’il arrive. Elle ferme les yeux, réalisant tout à coup qu’elle va encore se montrer nue à un tiers.

Eclats de voix et rires : Michèle croît reconnaître deux membres de la bande qui gravite autour de Georges de Maubourg et de Claude : Josette et son ami Pierre. Que veulent-ils ? Claude les a-t-il invités ?

Josette est secrétaire du directeur d’une agence immobilière. Son patron, timide, impressionné par la personnalité de sa subordonnée, n’a jamais pratiqué le harcèlement sexuel courant. Josette est bien rémunérée, ce qui lui permet une grande indépendance vis-à-vis de sa famille respectueuse des vieilles traditions. Elle a cessé de fréquenter oncles et cousins. Ses parents ont été tués dans un accident de voiture. Elle a hérité de plusieurs terres dans la région.

Pierre, compagnon et complice, est le fils d’un grand hôtelier de la région de Beaune. Théoriquement étudiant en sociologie, il est plutôt oisif, profitant des subsides de ses parents.

Tous deux sont âgés de vingt-deux ans environ. Ils partagent les mêmes vices. Josette, surtout dominatrice, profite des amusements de cette jeunesse privilégiée pour satisfaire ses goûts. Du fait de sa particule, elle ne subit pas les garçons comme les petites oies blanches qu’ils apprivoisent et dominent. Elle donne des cours de maintien chez une dame vicieuse de la bonne société, ce qui lui permet de donner libre cours à son imagination.1 Michèle revit les humiliations que la visiteuse lui a imposées pendant ces cours. Elle revoit les yeux inquiétants de Pierre.

Paniquée, elle s’est relevée d’un bond, a ramassé ses habits, et s’est réfugiée dans la salle de bains, dont elle verrouille la porte.

A la hâte, elle se rhabille, négligeant de remettre ses collants dont elle craint de faire filer les mailles.

Les voix se rapprochent, les pas des visiteurs font craquer le parquet. Michèle entend les battements de son propre cœur. Comment Claude va-t-il réagir ?

Précisément, celui-ci explique en riant qu’il vient de posséder Michèle en levrette et qu’elle lui sert de coussin pour les pieds.

— Tu ne l’as pas encore enculée ? demande Josette.

Claude répond que cela ne saurait tarder. Ils sont entrés. Claude veut leur montrer fièrement la fille. Elle a disparu !

— Cette petite garce s’est cachée pour ne pas nous rencontrer, remarque Josette.

— Elle ne doit pas être très loin, dit Claude.

Il invite le couple à s’asseoir sur le canapé et leur sert à chacun un whisky. Sans retenue, Pierre touche la poitrine de sa compagne, moulée dans un blaser jaune sans manche. Celle-ci porte une robe de coton blanc qui découvre ses genoux hâlés. Ses cheveux noirs frisés laissent sa nuque à découvert. Elle a une allure sportive, habituée qu’elle est à l’équitation. Pierre a tout simplement un costume droit, marron foncé, très strict.

— Patientez un instant leur dit Claude.

L’aspirant que la situation excite au plus haut point, se dirige vers la salle de bains, sûr d’y trouver la récalcitrante. Il ne peut entrer. La petite a verrouillé la porte. Il frappe le panneau de ses poings :

— Veux-tu m’ouvrir immédiatement ?

La voix est impérieuse. Il doit montrer son autorité à ses amis qui l’observent avec curiosité. Michèle est complètement paniquée. Les coups contre la porte sont de plus en plus forts. Au bout d’un moment, elle se décide à actionner le verrou. Claude la trouve toute tremblante et… habillée !

Elle lui tend les bras, suppliante, fait mine de l’embrasser. Sans pitié, il la repousse violemment et lui assène deux gifles qui résonnent dans sa tête. Elle balbutie

— Mon amour… Mon amour…

Sans répondre, il lui enserre le poignet gauche de la main droite, l’entraîne vers la salle commune sans ménagement. Elle arrive ainsi en larmes devant les visiteurs, traînant les pieds. Josette s’est levée, a pris Michèle dans ses bras, l’a embrassée sur la bouche. Elle boit les larmes le long des joues rougies par les claques.

— Alors, ma chérie ! On ne voulait pas voir sa grande amie Josette et Pierre, son compagnon ?

Michèle ne sait que répondre. Elle reste immobile, les bras le long du corps, le corsage blanc chastement fermé. Elle n’a pas eu le temps de remettre sa veste. Malgré elle, un tremblement l’envahit.

Josette demande à Claude d’apporter deux chaises. Les sièges garnis de velours vieux rose sont disposés l’un en face de l’autre, Michèle se demande avec angoisse ce que l’on va exiger d’elle. Josette lui dit de s’asseoir. Pierre Vincent a pris place sur l’autre chaise. Ses genoux touchent ceux de la jeune fille frémissante.

— Cette petite coquine doit se faire pardonner son impolitesse !

Michèle cherche le regard de Claude qui la contemple d’un air ironique. Elle voudrait le supplier encore. Alors, elle veut faire preuve de bonne volonté et dit en se tordant les mains

— Que dois-je faire ? Monsieur Pierre ? Celui-ci répond d’un ton doucereux :

— Si tu en portes, ton slip doit toucher le velours de ta chaise !

Michèle ne réalise pas tout de suite ce qui lui est demandé.

— As-tu compris ce que j’exige de toi ? Elle risque une réponse dans un souffle :

— Je suppose que je dois relever ma jupe…

— Tu as bien compris. Retrousse-toi entièrement et ne me fais pas attendre !

Pendant ce temps, Claude caresse les genoux de Josette et met la main sous sa jupe. Il touche l’intérieur des cuisses tandis que la jeune vicieuse a déboutonné sa ceinture et baissé la fermeture de sa braguette, s’emparant du pénis bandé…

Le silence enveloppe la pièce, seulement troublé par les sanglots étouffés de Michèle qui remonte sa jupe le plus lentement possible, découvre le haut de ses cuisses et un peu de son slip. Elle se soulève dans un effort louable pour laisser passer la jupe qu’elle relève jusqu’à sa taille. Elle reste ainsi, les bras en arrière, ses mains touchant le dossier, les jambes légèrement ouvertes, sa petite culotte en dentelle blanche complètement exposée.

Pierre, après lui avoir touché les cuisses, les pince en tous sens, faisant pénétrer ses ongles dans peau charnue. Michèle pousse un cri. Son tourmenteur lui dit qu’elle doit se retenir de crier. Elle se trémousse sur sa chaise, les yeux embués de larmes. La main de Pierre lui touche maintenant l’entrejambe, appuie sur la vulve humide à travers la dentelle.

Cherchant à voir Claude, Michèle voit avec stupeur Josette qui masturbe le jeune officier. Elle retient une exclamation qui lui vaudrait une punition.

La grosse voix de Pierre la ramène à sa propre situation

— Dépêche-toi de te déculotter !

Michèle se sent rougir. Elle prend à deux mains la ceinture de sa culotte, la fait glisser le long de ses cuisses en se soulevant. Le slip reste aux genoux qu’elle tient serrés. On ne voit que la touffe sombre de son mont de Vénus.

— Veux-tu bien t’ouvrir, que je voie ta connasse !

Il tire violemment le slip au risque de le déchirer. Il lui fait passer les pieds en soulevant les chaussures, le lance à Claude.

Michèle ouvre docilement les jambes, découvrant au milieu de sa luxuriance noire les lèvres de sa vulve. On voit sous les poils du pubis, le petit manchon qui cache le bouton. Les petites lèvres roses se déplient.

— Ouvre-toi encore plus !

Le regard de Pierre la brûle autant que celui de Claude. Est-ce possible ?

Maintenant que ses cuisses sont écartées au maximum, une bande claire est apparue au long des grandes lèvres, au-delà de la fourrure. Au bas des nymphes épanouies, on voit le vagin entrouvert par le récent coït, brillant de mouille. Plus bas, c’est la petite pastille de l’anus dont Pierre ne sait si elle est encore inviolée…

Pierre fait pénétrer son index et son majeur dans l’ouverture vaginale. Il en masse les parois humides en un mouvement tournant. Cela dure, provoque un petit bruit à mesure que le sexe s’inonde. Michèle commence à jouir en respirant fort. Elle souhaite que cela n’ait pas de fin. Ses yeux sont toujours embués. Les bêlements ont remplacé les sanglots. Pierre sourit et regarde Josette et Claude avec un air triomphant. Debout derrière Michèle, Claude lui a pris la bouche, étouffant ses gémissements. A son tour, Josette est intervenue, lui malaxe les mamelles. Le velours de la chaise est trempé.

Michèle se soulève, tend son bas-ventre sur la main qui la pénètre. Elle atteint le paroxysme de son plaisir. Elle rapproche soudain les genoux, emprisonne la main qui ne s’est pas retirée.

D’un mouvement spontané, les deux garçons la relèvent. Ils la conduisent presque inconsciente vers le billard, la soutenant sous les épaules. Ils l’y étendent sur le dos, les jambes pendantes.

Josette a écarté les garçons, s’est penchée à la fourche des cuisses, a sorti le clitoris de Michèle de sa gaine. Elle commence une lente succion. Les deux hommes, leurs verges à l’air, se branlent sans retenue.

Michèle éprouve une sensation inconnue, pleine de douceur. La tête frisée de sa lécheuse est prise entre les cuisses comme par un étau.

Pierre est alors envahi d’une frénésie : alors que Josette est courbée, le visage penché vers la petite qui commence à jouir, il lui relève sa jupe, écarte sa culotte sans prendre le temps de la baisser et s’enfonce dans la vulve lubrifiée d’un seul coup. Josette, pénétrée entièrement, mêle ses gémissements à ceux de Michèle. Le ventre de Pierre rencontre ses fesses avec un claquement sec, sous les yeux de Claude qui poursuit sa masturbation face au visage de Michèle.

Finalement, Pierre inonde de sa semence le vagin de Josette. Claude se répand sur le visage de Michèle qui ferme les yeux.

Pierre s’est retiré, Josette s’est redressée. Claude prenant Michèle sous les bras l’a aidée à se mettre debout. Josette, tenant la petite par la taille l’a entraînée vers la salle de bains en lui souriant hypocritement. Les garçons ont remonté leur pantalon et repris place dans les fauteuils.

Lorsque les deux filles sont isolées, Josette ôte sa jupe et la pose sur une chaise. Alors que la minijupe de Michèle est restée relevée, Josette lui dit de la quitter afin d’être plus à l’aise pour sa toilette. Josette montre sa culotte rose, Michèle est dénudée de la taille aux pieds.

— Déchausse-toi ! ordonne Josette.

Les pieds nus de Michèle foulent l’épais tapis de laine. Josette la prend par la main et la fait entrer dans la baignoire. Elle saisit le pommeau de la douche, ouvre le robinet d’eau chaude, inonde Michèle entre les cuisses, lui brûle la vulve sans que celle-ci ose protester, se contentant de serrer les dents… Les gouttelettes giclent sur le clitoris qui durcit.

— Ouvre un peu plus les jambes ! demande Josette. Le jet d’eau vient frapper l’ouverture vaginale, provoquant de nouveaux glapissements de surprise de Michèle. Josette lui savonne la motte, entre la main au plus profond, fouille de ses doigts tous les doux replis de la brèche. Michèle émet un feulement et remue le bassin d’avant en arrière.

Mais Josette ne veut pas encore provoquer l’orgasme. Elle retire sa main, reprend le pommeau, rince la fente et le triangle poilu.

Puis elle tient la petite par la taille et de sa main libre la griffe. Les ongles effleurent le ventre. Les doigts caressent la touffe noire du pubis, s’en écartent, descendent le long des hanches, investissent les cuisses et surtout l’intérieur, où l’épiderme est le plus doux ; ils vont aux genoux, remontent, évitent le sexe, font le tour du nombril.

Michèle déconcertée par cette caresse à la fois cruelle et douce est tendue. Elle n’y tient plus :

— Josette, je n’en peux plus !

Josette fait mine de n’avoir rien entendu. Ayant lâché Michèle, elle quitte prestement sa culotte. Assise cuisses ouvertes sur le rebord de la baignoire, elle commande

— A ton tour de me faire ma toilette ! Mais toi, tu vas la faire avec la langue !

Pleine de bonne volonté, Michèle s’est laissé tomber aux pieds de Josette. Elle n’a jamais fait ce qui est lui demandé et qui lui apparaît comme une immonde cochonnerie. Elle approche sa tête, contemple la fente poilue aux lèvres épaisses dont le long clitoris apparaît. Le trou vaginal fascine Michèle. Il est entrouvert. Il en coule, à n’en pas douter, le sperme de Pierre dont les effluves, mêlés à l’odeur forte du sexe humide, lui envahissent les narines.

— Je ne pourrai jamais…

— Dépêche-toi, dit Josette, si tu ne veux pas que j’appelle les garçons qui sauront bien t’y obliger !

Elle pose les jambes sur les épaules de Michèle, la tenant enserrée, le visage contre la vulve souillée.

Michèle sort timidement la langue et surmontant son dégoût, lape très vite. Le sperme froid lui donne des hoquets.

Sous les coups de langue, Josette commence à s’animer. Son corps se raidit, elle gémit à son tour. En desserrant les jambes, elle dit alors :

— Suce-moi le berlingot !

Michèle commence à prendre goût à ces jeux. De ses deux mains, elle dégage le bouton durci au haut des petites lèvres, le titille de sa langue tendue. Puis, elle le prend dans sa bouche et l’aspire doucement. Josette appuie sur sa tête, lui tire les cheveux. Elle pousse un cri, répand un liquide salé sur les lèvres de la petite suceuse.

Alertés, Claude et Pierre sont entrés et, surprenant la scène, éclatent de rire.

— On vous croyait en train de vous laver et vous étiez en train de vous gouiner ! s’exclame Pierre.

Josette ne répond pas et prend un air narquois. Michèle qui redoute des réactions de Claude est toute pâle

— C’est Josette qui m’a obligée… risque-t-elle timidement.

— Cette petite est vraiment soumise, remarque Josette.

Ce disant, elle passe sa main ouverte entre les cuisses de Michèle, appuie sur les petites lèvres et les pince. Puis, elle lui malaxe la motte.

— On reviendra, dit-elle.

Michèle nue, est poussée au salon par les jeunes gens maintenant rhabillés. Tandis que les trois amis trinquent, elle a dû se coucher à plat ventre aux pieds de Claude et lui servir de repose-pied, devant les autres. Elle sent les pantoufles écraser ses fesses nues. Elle n’ose pas bouger tandis que les visiteurs plaisantent.

Enfin ils ont pris congé. Claude les raccompagne. Michèle n’a pas tenté de se relever.

1. Voir du même auteur Les Fêtes secrètes.

CHAPITRE VII

Georges de Maubourg a rejoint comme presque chaque soir le bureau dont il a l’usage dans l’entreprise de meubles paternelle.

Philippe Lechatel, jeune cadre dont le fils du patron s’est fait un ami, examine attentivement les dessins qu’il va soumettre à Georges. Il s’agit de modèles de commodes dont on ne sait si elles seront confectionnées un jour et si elles se vendront.

Il regarde encore ses dessins pendant que Georges finit de signer le courrier. Il attend, assis face au bureau patronal.

— Alors ? dit Georges en fixant son subordonné.

Philippe jette sur le bureau la liasse de ses dessins et attend le verdict en silence. Georges feint d’étudier les esquisses dont il se moque éperdument. Il demande soudain, sans lever les yeux :

— Ta fiancée est très belle. Elle s’appelle Colette ?

Philippe acquiesce.

— La baises-tu, malgré ses allures de pucelle ?

— Evidemment ! répond Philippe, haussant les épaules d’un air suffisant.

— Tu auras, grâce à moi, une situation enviable dans l’entreprise. Tu es déjà admis parmi mes amis. Mais il faudra que tu nous livres cette Colette, même lorsque vous serez mariés.

— J’accepte ! répond Philippe sans l’ombre d’une hésitation.

— Tu ne seras pas jaloux ?

Philippe dit que l’aventure ne lui déplaît pas. Il ferait n’importe quoi pour être l’égal des jeunes privilégiés qu’il lui est permis de fréquenter.

Très vite, le fils de Maubourg a compris que ce jeune designer était ambitieux, orgueilleux.

Il montre aussi des tendances à la perversité. Il a donc présenté Philippe à ses amis, et bien qu’il ne soit pas tout à fait du même milieu, lui a permis d’entrer dans son cercle fermé.

Philippe est fiancé à une jeune fille fort réservée de la petite bourgeoisie dont le père exploite une agence immobilière. Les beaux-parents misent beaucoup sur la réussite professionnelle de leur futur gendre. Ils sont ravis et flattés de voir leur fille fréquenter les jeunes nantis.

Colette Loison est l’hôtesse du syndicat d’initiative, où les touristes ne se lassent pas d’admirer ses longues jambes, les traits fins de son visage, ses cheveux châtains et bouclés. Elle s’exprime d’une manière un peu précieuse, avec une voix douce et mélodieuse. Ce qui séduit surtout, c’est son air innocent et ses attitudes de vierge effarouchée.

Georges et ses amis ont volontiers accepté le couple. La compagne de Philippe les excite au plus haut point. Ils comptent bien la forcer à subir leurs caprices. Depuis que Colette lui a été présentée, Georges rêve de l’humilier et de la soumettre.

La conversation est tombée. Philippe ne parle plus. Georges examine les dessins étalés sur son bureau. Il faut qu’il soit sûr de la docilité de Philippe.

— Si tu n’étais pas mon ami, je dirais que ces croquis sont médiocres…

Sans attendre la réaction du décorateur, il déclenche l’interphone :

— Veuillez envoyer de suite Marie Joly à mon bureau !

Philippe ne comprend pas où Georges veut en venir et quel rôle joue cette Joly. Il n’ose pas questionner.

Après quelques minutes pesantes, Marie, le cœur battant, frappe timidement à la porte. Elle entre dans le bureau sur l’injonction de son jeune patron, les yeux baissés, la gorge nouée.

La petite brune a les jambes nues. Elle est vêtue de son éternelle minijupe en jean et cette fois d’un corsage rose bonbon peu élégant.

Georges lui dit doucement de retrousser sa jupe et de montrer sa culotte à Philippe. Interloquée de la présence de celui-ci, Marie sait bien qu’il lui faut obéir. Philippe, fasciné, voit apparaître les cuisses potelées et enfin une culotte blanche très sage qui moule le sexe. Marie est habituée, mais l’intérêt de Philippe la gêne. Elle attend anxieusement la suite.

Il ne lui est rien demandé et elle reste exposée, immobile. Georges désire qu’elle tourne sur elle-même, on peut voir ses fesses potelées qui émergent du slip étroit.

Georges la fait mettre à genoux à ses pieds. Elle reste ainsi, tandis qu’il la touche, passant une main sous l’élastique du slip. Philippe s’est levé, il attend et souhaite que Georges baisse la culotte. Le jeune patron n’en fait rien. Il a ouvert son pantalon, sorti sa pine épaisse et durcie. Docilement, la petite Marie la prend entièrement dans sa bouche. Son visage se lève et s’abaisse, et tout à coup la main de Georges appuie sur la tête brune et libère sa semence, que Marie déglutit avec un bruit mouillé.

La fille s’est relevée et d’une manière inattendue, Georges l’a renvoyée, lui conseillant de se rincer la gorge avant de retourner à son atelier.

Georges a dit à Philippe qu’il avait voulu qu’il voie…

— Tes créations ne sont pas du tout originales. Je pourrais m’en passer. Tu viens de constater que je peux imposer ma volonté à n’importe quelle fille. Je pourrais aussi me passer de Colette ! Tu n’es là que parce que j’ai de l’attachement pour toi !

Face à cette déconcertante logique, Philippe perd pied. Il se risque à dire que lui aussi éprouve de l’amitié pour son jeune patron. Celui-ci lui répond que ses dessins ne valent que si Colette est absolument obéissante, c’est-à-dire bien différente. Philippe se risque à le promettre.

Colette a des manières de mijaurée, du fait de l’éducation que ses parents lui ont donnée. Ainsi, elle étudie le piano en compagnie de sa petite sœur Amélie, chez l’épouse d’un gros industriel, professeur de musique par distraction. Elle et son mari sont profondément vicieux. Plus âgés que Georges et sa bande, ils attirent chez eux, à la campagne, des garçons et des filles pour se livrer à certains jeux. Le père de Champigny y assiste quelque fois en compagnie d’un médecin voyeur, Kopfer. Tout se passe dans le plus grand secret.

L’industriel est à la tête des Ets Chavet et Cie, qui fabriquent des robinets. Il s’appelle Charles Chavet, son épouse, qui ajoute au piano des cours de maintien qui sont surtout des leçons de soumission, a pour nom Géraldine. Elle est un peu plus jeune que lui.

Dans leur maison, une petite bonne de dix-huit ans que Georges leur a cédée doit accomplir son service entièrement nue.

Lorsqu’elle joue mal, la jeune Amélie doit se déshabiller sur l’ordre de Géraldine. Colette n’a pas encore été soumise ainsi…

Après sa conversation avec Georges, Philippe commence à éduquer sa fiancée. En compagnie de la joyeuse équipe d’amis, il l’a conduit chez les Chavet, avec Amélie.

Au cours de l’après-midi, après plusieurs exhibitions, les pervers ont forcé la fille à s’asseoir sur un tabouret spécial, où trône un phallus qu’elle a dû avaler par le petit trou. Colette indignée a voulu s’interposer, défendre sa sœur, pourtant habituée à tout subir lors des leçons de piano. Colette a piqué une crise de nerfs et Philippe, l’ayant fait mettre nue, l’a livrée à l’assistance. Calmée, Colette s’est trouvée ridicule, a craint de perdre son fiancé. Elle est amoureuse de Philippe, qui ne pourra vraiment en faire son esclave que lorsqu’il l’aura épousée.

Dans ce monde-là, tout est permis quand on a la bague au doigt.

En attendant ce grand jour, Philippe, fier d’avoir gardé l’amitié de Georges, ne peut s’empêcher de revivre la scène qui s’est déroulée dans le bureau. Oubliant le chantage dont il a été l’objet, il pense surtout à la soumission de la petite Marie. Peut-être lui donnerait-elle l’occasion d’exercer le pouvoir qu’il aura sur Colette ?

Aussi traverse-t-il souvent l’atelier de vernissage pour observer la petite ouvrière. Elle se sent déshabillée des yeux par le décorateur et éprouve de la honte. A quatorze heures, Philippe arpente la cour de l’usine, les mains dans les poches, l’aspect suffisant. La petite Marie a passé le portail en courant. Elle a accompagné son fiancé à la gare, elle est en retard d’une bonne demi-heure.

— Mademoiselle Joly, venez ici !

Elle reste clouée sur place. Le décorateur s’approche, lui fait remarquer d’un ton sévère qu’elle devrait être au travail depuis longtemps. Elle ne sait que répondre.

— Venez à mon atelier !

Elle le suit, les jambes en coton. L’atelier de dessin et de création se trouve à l’écart, au dernier étage. On y accède par un escalier en colimaçon. Philippe fait monter Marie devant lui. Il peut voir les cuisses et le slip sous la minijupe. Il pousse la jeune fille dans une vaste pièce éclairée par une verrière. Il y a là plusieurs planches à dessin et, au fond, un petit bureau, plusieurs chaises rustiques.

Marie se tient debout, inquiète. Philippe s’est assis et la regarde d’un air amusé

— Que dira M. Georges quand je l’aurai informé de votre retard ?

— Je vous en prie, ne dites rien et laissez-moi retourner à mon travail…

— Vous croyez vous en tirer à si bon compte ?

Marie est un peu rassurée lorsqu’elle entend Philippe téléphoner à la responsable de son atelier pour la prévenir qu’il a retenu la fille pour les besoins de l’usine, lui laissant croire qu’elle bénéficie d’un traitement de faveur. Il prétend faire quelques croquis pour une publicité. Elle reste sans comprendre.

— Eh bien ! Qu’attends-tu pour te mettre nue ?

C’était donc ça !

Philippe a rejoint sa table à dessin, affûte ses crayons, fait mine de ne pas prêter attention à la petite qui déboutonne fiévreusement son corsage. Elle le retire, découvrant ses bras nus, baisse sa jupe, mais n’ose pas continuer et reste en soutien-gorge et en culotte. Elle croit protéger sa pudeur. Elle serre les cuisses, immobile comme une statue.

Son soutien-gorge à balconnets met en valeur sa poitrine galbée ; son slip découvre très haut ses cuisses et la naissance du ventre.

Sous le coton se dessine le mont de Vénus bombé et sa toison noire. Philippe fait prendre des poses à son modèle, debout, jambes ouvertes, les mains sur la nuque, étendue les jambes repliées. Il devine la forme de sa vulve, la fait se retourner à plat ventre, accentuer l’arrondi de ses fesses.

L’ayant fait remettre sur le dos, il abandonne ses crayons, se baisse près d’elle et lui ôte lentement sa culotte. Il découvre le triangle poilu. La soulevant par les aisselles, il déboutonne le soutien-gorge, découvre des seins ronds aux pointes douces, d’un rose très pâle. Il lui ouvre les cuisses avec précaution, dévoile la fente, les nymphes collées, dégage le petit bouton qu’il saisit entre ses lèvres pour l’aspirer et le lécher.

Marie Joly se tortille comme un ver, soupire, éprouve une sensation inédite, son premier orgasme. Après l’avoir cajolée, Philippe, sûr de son pouvoir, l’aide à se rhabiller et lui dit qu’elle devra revenir.

Marie Joly ne sait plus où elle en est et oublie un peu son fiancé.

CHAPITRE VIII

La place de la cathédrale Saint-Jean est illuminée par le soleil de juillet. Les cloches sonnent. La cérémonie religieuse du mariage de Philippe et Colette est terminée. Le cortège familial sort de l’église et pose sur les marches pour la photo habituelle.

Le marié semble engoncé dans son costume noir droit. Il tient sa femme par la main, bien serrée. Nul ne peut voir qu’il enfonce ses ongles dans sa paume. Bien qu’elle ait envie de crier, Colette s’efforce de sourire.

Sa robe blanche à manches longues et volants, boutonnée sur le devant, met sa poitrine en valeur. Le décolleté découvre son buste et son cou. La jupe découvre les genoux et retombe en trois volants. Ses bas sont beige clair. Un bandeau sur ses cheveux châtains retient un voile très léger.

Un attroupement se forme. Les femmes admirent la toilette, les hommes essaient de deviner les formes, sous la robe affriolante. Ils pensent tous que c’est ce garçon un peu gauche dans son costume qui, ce soir, va la voir nue et la posséder. Elle a l’air d’une pucelle. L’est-elle vraiment ? Les cérémonies nuptiales inspirent de telles réflexions !

Pendant l’office, Philippe n’a pas cessé de détailler Colette, en évoquant le jour où il l’a livrée à ses amis, où elle a perdu son pucelage.

A midi s’est tenu un repas familial intime, avec les parents, fiers d’avoir des enfants aussi bien casés. En se goinfrant, ils se sont livrés à des réflexions saugrenues sur la conjoncture boursière à laquelle, visiblement, ils n’entendent rien.

— Philippe est bien silencieux ! a remarqué le père de Colette.

— Il pense à ce soir, a répondu finement le père de Philippe.

Les deux ont souri d’un air entendu. Le père de Philippe va certainement se branler en pensant à sa belle-fille. Celle-ci ne peut s’empêcher de rougir. Ses pensées sont tournées vers une même chose…

Quant aux mères, elles ont minaudé sur l’absence de moralité de certains jeunes. Leurs deux rejetons ne sont pas comme ça, heureusement.

Le soir de cette journée où Philippe s’est ennuyé à mourir, la joyeuse bande des copains a succédé aux vieux, rentrés se coucher, et a fait honneur à un buffet copieux et bien arrosé.

La sœur de Colette, Amélie, est vêtue pour la circonstance d’une robe longue. C’est déjà une vraie petite femme !

Georges de Maubourg, l’invité obligé et le leader de la petite bande, est accompagné de Valérie, vêtue de sa robe orange dont sa mère, par souci d’économie, a décousu l’ourlet pour la rallonger à l’occasion de la cérémonie.

Pierre Vincent, le sociologue, amateur, est venu avec sa complice, Josette de La Chataigneraie, en robe de cocktail.

Claude de Charlieu, l’aspirant officier, est flanqué de sa Michèle qui le suit, soumise avec sa minijupe noire et son pull rouge. Sa tenue détone un peu ici, mais elle est si jolie ainsi que personne n’est choqué.

Claude est en uniforme, les autres garçons en smoking. Charles Chavet et Géraldine sont de la fête, tout à fait à leur aise au milieu de ces jeunes.

Jean-Paul Baraduc a été, lui aussi, invité. Il est un peu gêné de n’avoir qu’un costume sombre, mais il est habituellement si gauche… Tenté, le père de Champigny n’a pas osé venir.

On se trouve dans un restaurant de la ville et chacun garde une tenue irréprochable, se contentant de boire à satiété.

Jean-Paul a invité Valérie à danser. Elle n’a pas osé refuser. Il la tient serrée contre lui à l’étouffer. Elle sent la verge du garçon qui grossit et touche son ventre.

La chaîne stéréo diffuse un slow, Valérie réalise qu’une main voyageuse lui touche les fesses, profitant de la pénombre. Entraînée dans un coin sombre, elle sent la main sur sa cuisse, au-dessus de son bas, puis au bord de sa culotte… Elle se dérobe très vite. Elle n’a rien dit, craignant que Georges ne lui commande de se laisser toucher. Mais Jean-Paul n’est pas assez hardi pour aller plus loin.

La soirée traîne en longueur.

Enfin, comme il est d’usage, les nouveaux mariés se sont retirés en catimini pour se rendre dans un hôtel voisin. Comme cela a été convenu avec Georges, Philippe va d’abord se conduire en époux aimant, savourant sa nuit de noces.

Le veilleur de nuit observe le couple d’un air goguenard, il pense à ce qui va se dérouler bientôt. Il fixe la mariée effrontément, et projette de jeter un œil par le trou de la serrure.

Enfin, il les conduit, leur ouvre la porte, s’efface pour les laisser entrer. Pour un peu, il se joindrait à eux.

Enfin seuls !

Philippe veut s’assurer de la docilité de sa femme. Après l’avoir prise dans ses bras et lui avoir longuement baisé les lèvres, il la laisse debout et s’assoit sur le bord du lit capitonné. Il ordonne :

— Quitte ta culotte !

Lentement, elle passe ses mains sous la robe immaculée. Philippe peut voir furtivement le haut des bas et leurs jarretières en dentelle blanche. Elle passe les deux pouces sous l’élastique du slip qu’elle baisse jusqu’à ses chevilles. Soulevant les pieds, elle l’enlève complètement. La robe a suivi le mouvement et retombe, cachant les jambes.

Philippe a tout son temps.

Il se déshabille, reste bêtement en chaussettes et en chemise, avec sa cravate. Colette voit le membre volumineux et bandé, le gland découvert et les bourses velues. Elle ouvre la bouche et veut engloutir la pine. Elle pense qu’il désire cela. Mais non ! Il s’étend sur le lit, à plat ventre.

— La petite mariée va faire une feuille de rose à son mari !

— Qu’est-ce que c’est ? demande innocemment Colette qui s’est assise près de son époux.

Elle trouve l’expression poétique, elle déchante.

— Tu vas me lécher le trou du cul et y entrer ta langue ! C’est ça.

Colette est stupéfaite. Assise en tailleur sur la couche, elle écarte la raie, timidement. Elle n’osera jamais.

— Qu’attends-tu ?

— Je vais le faire, mon amour. Je ne suis pas habituée.

— Tu devras apprendre cela, et beaucoup d’autres choses !

Elle se décide, sort la langue et la pointe dans l’anus. Elle le lèche tandis qu’il remue. Elle poursuit la caresse, de plus en plus vite, souhaitant qu’il lui dise de cesser. Mais cela dure.

Philippe a tourné la tête. Sa bite est dure, il éprouve un plaisir rare de voir la jeune femme, dans sa robe virginale, lui lécher le fondement avec des grimaces de dégoût. Il savoure son pouvoir. Il a finalement pitié d’elle. Il s’assoit de nouveau :

— Maintenant, mets-toi nue !

— Il faut que tu m’aides à défaire les boutons de ma robe.

Elle s’est baissée pour lui faciliter la tâche. Il ouvre le vêtement et en profite pour lui caresser le dos et le cou.

Elle se dépouille complètement de sa robe. Elle porte dessous une combinaison satinée, fendue sur le côté. Le décolleté est rehaussé de dentelle. A travers le tissu, apparaît le triangle brun de la motte. Philippe est fasciné.

Elle baisse les bretelles de la combinaison, découvrant son soutien-gorge en dentelle blanche qu’elle ôte aussi doucement. Ses seins nus sont blancs, ils ont la peau fine et la forme de poires, avec des pointes rose foncé.

Elle reste ainsi, nue devant son mari, en bas et jarretières. Au bas de son ventre, l’épaisse toison se perd entre ses cuisses rapprochées, mais ne parvient pas à cacher la naissance de la fente.

Philippe tire les bas vers les chaussures. Il peut ainsi toucher la peau douce des cuisses, des genoux et des longues jambes. Elle est toute nue.

En fille bien éduquée, elle veut sacrifier à la coutume de la nuit de noce. Elle revêt, à la grande déception de son compagnon, la chemise de nuit blanche prévue pour l’occasion.

Lui, dépité, a envie de la remettre nue, puis il constate que la chemise est transparente, très excitante.

Il dit à Colette de s’étendre, remonte le bas de la chemise jusqu’au pubis, ouvre ses cuisses. Les grandes lèvres s’écartent. La vulve est parfaite, les nymphes n’émergent pas et ne se montrent qu’au niveau du clitoris. Philippe apprécie.

Il entre deux doigts dans le vagin, au plus profond, et les remue. L’orifice est rapidement inondé. Sous la douce lumière de la lampe de chevet, la jeune femme respire fort dans le silence de la nuit seulement troublé par l’horloge de la cathédrale.

Alors, Philippe parle à l’oreille de Colette, d’une voix qui lui donne des frissons le long de l’échine. Elle l’écoute avec ravissement lui dire qu’il l’aime. Maintenant qu’elle lui appartient, il désire beaucoup plus que sa simple présence à ses côtés. Il la veut tout entière. Il veut disposer d’elle à sa guise :

— Je veux t’exposer devant qui je veux, te donner à qui je veux. Tu seras mon esclave. Le veux-tu ?

Elle accepte. Si elle désobéit, elle sera punie.

— Comment serai-je punie ? demande-t-elle timidement.

— Tu seras fessée, fouettée, parfois même sans raison, pour mon plaisir.

En disant cela, il enfonce sa main encore plus loin dans le vagin.

— Récemment, tu t’es mal conduite avec mes amis.

— C’est vrai, ma pudeur a été ridicule !

Il lui redit son amour.

Ayant retiré sa main, il relève la chemise jusqu’aux seins, puis se couche sur la femme. Tenant sa pine d’une main, il frotte le bout de son gland le long de la fente, des petites lèvres cachées. Lorsqu’il trouve l’ouverture, il s’enfonce jusqu’à la garde, violemment. L’épousée ne peut retenir un cri tandis qu’il lui mord l’oreille, bouge doucement, amoureusement. Puis, il augmente son rythme, de plus en plus fort. Enfin Colette est inondée de sperme. Philippe reste sans bouger, la gardant enfilée.

Ils s’endorment ainsi.

Pendant ce temps, le groupe de joyeux lurons a décidé de ne pas se coucher. Bien après minuit, au clair de lune, ils se sont égayés dans les ruines du théâtre romain d’Autun, lieu traditionnel des promenades amoureuses et d’aventure. La lune éclaire les gradins en demi-cercle, dont les pierres sont restées intactes. L’herbe pousse dans les interstices. Ces vestiges sont d’une grandeur monumentale. Ce théâtre – c’est du moins ce que Colette explique aux touristes, au syndicat d’initiative où elle travaille – pouvait contenir au moins quinze mille spectateurs. On monte encore ici des spectacles, à certaines époques de l’année. Cette nuit-là, tout est désert. Le ciel est parsemé d’étoiles. Il est agréable d’arpenter les vastes gradins. Des tilleuls bordent le chemin d’accès.

Georges a enlacé Valérie, passe la main sous sa jupe et touche sa culotte. Claude en fait autant à Michèle. Jean-Paul Baraduc, solitaire, devine les gestes.

Georges dit à Claude

— Un jour, nous les prendrons ensemble.

— Volontiers ! a répondu Claude.

Ils parlent de ce projet de disposer d’elles en la présence des deux filles qui n’ont aucune réaction, ne protestent pas.

Tout en marchant, ils surprennent Pierre et Josette.

L’héritière de La Chataigneraie est étendue sur les dalles millénaires, sa robe longue retroussée. Le roturier qui a baissé son pantalon de cérémonie est couché sur elle, entre ses cuisses ouvertes. Son postérieur se soulève en cadence.

— Ces cochons ne se gênent pas ! remarque Georges à voix haute.

Valérie et Michèle fixent les fesses de Pierre qui s’agitent de plus en plus vite.

Le couple ne semble pas du tout embarrassé. On fait cercle autour d’eux. Claude dirige vers les acteurs le faisceau de sa lampe torche. Les couilles de Pierre sont éclairées et chacun se baisse pour voir sa verge entrer et sortir du vagin béant.

Jean-Paul ne perd rien de la scène. Géraldine, placée devant lui, passe la main sur sa braguette, l’ouvre, en extirpe son pénis dont elle fait glisser la peau au rythme des exhibitionnistes pâmés.

Les cris de Josette montrent qu’elle éprouve un malin plaisir à se montrer. Georges recommence à tâter l’enflure du sexe de Valérie, par-dessus son slip. Géraldine a soudain la main inondée du sperme de Jean-Paul, qui réalise qu’il est taché.

Les mouvements de Pierre sont plus lents.

— Il va décharger ! dit doctement l’industriel Chavet.

Pierre reste couché, immobile sur sa partenaire. Il est arrivé à conclusion. Il se lève et remonte son pantalon d’un geste naturel.

Josette baisse sa robe un peu froissée. Elle n’a pas remis sa culotte. Les deux amants sont ovationnés.

Georges dit à voix basse à Valérie qu’elle ne devra pas craindre de se montrer, elle aussi. Elle ne répond pas, sachant bien qu’elle le fera s’il l’exige.

Claude, tenant Michèle par les épaules, l’a poussée vers Pierre qui en riant lui touche la poitrine. Elle a le cœur battant. Elle a peur de ce que Pierre va lui demander.

Amélie, seule au milieu de ce monde turbulent, ouvre grand les yeux. A l’exception de Charles Chavet qui la tient par la taille, personne ne se soucie d’elle, qui paraît si jeune. Géraldine de temps à autre lui pince les fesses ou les cuisses, sans qu’on le remarque.

Georges consulte sa montre. Le jour va se lever…

— Allons visiter les mariés, dit-il.

— Surtout la mariée ! s’écrient les autres.

On se donne la main. Une farandole se forme au milieu du monument romain qui a dû voir, depuis la nuit des temps, bien des orgies et des bacchanales.

Par les rues montantes, ils regagnent la vieille ville. Charles et Géraldine suivent allégrement.

Ils passent devant l’évêché et sa porte XVIIIe, puis longent les vestiges d’un château fort. Les maisons anciennes ont de lourdes portes en chêne, comme chez Georges de Maubourg. Souvent ces portes qu’Alfred de Vigny a décrites sont craquelées comme des faïences. Les linteaux sont ouvragés, des porches s’ouvrent sur des cours aux pavés disjoints où souvent on aperçoit un puits. Enfin, vers la cathédrale, la farandole tourne un moment autour de la fontaine aux deux édicules circulaires superposés et couronnés d’écailles.

Jean-Paul ne voudrait pas que ses parents les voient quand ils sont en vue des fenêtres de la maison paternelle.

Tandis qu’ils passent, esquissant une danse, devant la boutique de de Champigny, le père, qui n’a pu s’endormir, les observe avec envie.

Au bout d’une petite rue, ils arrivent devant l’hôtel à la façade de bois, où l’on dit que séjourna Napoléon.

Ils sonnent, le veilleur de nuit leur ouvre. Pour entrer et trouver la chambre nuptiale, ils ont dû le soudoyer fortement.

Déchaussés, ils foulent sans bruit le tapis des couloirs. Josette porte sous son bras un mystérieux colis déposé pour elle à la réception. Ils ont trouvé la chambre. Charles Chavet tourne doucement la poignée et entre le premier, avec la petite Amélie qu’il tient par le cou. Emues, Valérie et Michèle se sont instinctivement donné la main. Géraldine, toujours placée près de Jean-Paul, l’a sommé à voix basse de sortir sa pine dont elle s empare. Charles Chavet a maintenant mis sa main, par-derrière, entre les cuisses d’Amélie.

Au pied du lit, tous retiennent leur respiration et contemplent le sommeil des époux.

Le jour commence à poindre et ses lueurs s’infiltrent par la fente des volets clos. Pierre tourne pourtant le commutateur. Une rampe de néon au-dessus du lit inonde la pièce de lumière.

Philippe et Colette sont réveillés en sursaut.

Il existe en Bourgogne – mais est-ce seulement en Bourgogne ? – une coutume curieuse et de fort mauvais goût. On apporte aux nouveaux mariés, à leur réveil, un vase de nuit dans lequel on a versé de la crème au chocolat. Le pot est évidemment neuf et propre. Josette de La Chataigneraie, attachée aux coutumes ancestrales, porte le récipient dont le contenu doit être dégusté.

La mariée ouvre les yeux et pousse un cri d’effroi. Dans la lumière blanche, elle réalise la présence de sa sœur, parmi les intrus. Ils seront donc toujours là, ceux-là ! A ce moment, elle les hait, surtout Josette, ridicule avec son pot de chambre.

L’infortunée Colette se met en boule, drapée dans sa chaste chemise de nuit dont elle oublie la transparence. Elle cache son visage dans ses deux bras repliés, brûlée par les regards qui cherchent à deviner ses fesses et ses jambes.

Philippe, la prenant aux épaules, la soulève, la retourne sur le dos, l’oblige à découvrir sa figure rose d’émotion. Elle garde les yeux clos. Il la maintient allongée, l’empêchant de se relever.

Il lui prend les lèvres, lui pénètre la bouche de sa langue, lui impose un baiser interminable qui la fait sombrer dans un abîme de douceur, et oublier la présence des spectateurs qui voient apparaître une tache humide sur sa chemise, au niveau du triangle châtain.

Pierre Vincent s’est assis au bord du lit. Tandis que le mari tient son épouse solidement et prolonge son baiser, il attrape le bas de la chemise et la relève lentement. Les jambes hâlées sont découvertes, puis les genoux, les cuisses à la peau douce. Enfin, ce que tous attendent, le bas du ventre et le triangle de poils sombres à la pointe duquel on peut voir la naissance de la vulve. Colette serre les cuisses, réalisant qu’elle est exposée devant tous.

Repoussant Pierre, Philippe achève de dépouiller sa femme. Celle-ci lève docilement les bras. Elle est entièrement nue. Ses seins tremblent, au rythme de sa respiration rapide qui traduit son trouble.

Georges de Maubourg veut toucher sa vulve. D’une main impérieuse, il force les cuisses rapprochées et parvient à s’encastrer dans le vagin crispé.

Cela lui fait dire à Philippe qu’il devra faire en sorte que l’épouse soit plus souple. Josette qui ne peut se retenir de rire apporte le pot de chambre. Philippe continue à maintenir sa femme nue, plaquée sur le dos.

Charles Chavet a entré un doigt dans le petit trou d’Amélie, sans qu’elle proteste. Géraldine recommence à branler Jean-Paul…

Josette trempe ses mains dans la crème au chocolat et la répand sur le ventre de Colette et sur ses cuisses. Accroupie sur le lit, elle lui en enduit les seins. Faisant signe à Valérie et Michèle, elle commence à laper le chocolat, imitée par les deux filles.

Valérie lèche les cuisses, Michèle le ventre, Josette les seins.

Les filles se délectent, tirent la langue avec ardeur. Elles continuent même lorsque le chocolat a entièrement disparu. Colette remue, soulève son bassin. Son mari ouvre ses cuisses, étire les lèvres de la chatte. Des replis humides se dégage une odeur marine entêtante. L’orifice vaginal s’ouvre, bâille. Philippe y entre un doigt, puis deux et trois. Sa main s’agite, provoquant un chuintement indécent.

La mariée continue à se tortiller, pousse de petits cris et des rires nerveux lorsque les langues effleurent son nombril.

Georges de Maubourg ne se sent plus, Pierre et Claude non plus. Ils se sont déboutonnés, ont mis à l’air leur verge bandée et se masturbent de plus en plus vite. Leurs couilles poilues apparaissent sous les pans de leurs chemises.

Géraldine Chavet actionne lentement d’une main la verge de Jean-Paul ; elle a passé son autre main sous sa robe à moitié relevée. Il est facile de deviner qu’elle se frotte le clitoris en soufflant bruyamment. Charles Chavet se branle aussi, tout en remuant son doigt dans l’anus d’Amélie.

Valérie et Michèle, pour lécher Colette plus à leur aise, se sont agenouillées sur le lit. Leur derrière est tendu. Tout en se masturbant, Pierre retrousse la robe de Valérie et la jupe de Michèle, découvrant leurs cuisses et les culottes qui moulent leurs fesses rebondies.

En continuant à se toucher, Georges a mis une main entre les cuisses de Michèle, Claude en fait autant à Valérie. Les langues passent et repassent autour du nombril et de la motte velue de Colette. La main plus avant dans le vagin trempé, Philippe se laisse masturber par sa femme. Subitement, il éjacule sur son visage.

Bousculant les filles, les trois amis auxquels s’est joint Charles Chavet répandent à leur tour leur sperme, qui sur le buste, qui sur les jambes, qui sur le ventre de la mariée. Jean-Paul, que Géraldine n’a pas cessé de branler, gicle sur les seins de Colette, qui perd tout contrôle à cette dernière lubricité et se met à gémir plaintivement.

Sur un signe discret de Philippe, ils s’éclipsent tous à pas feutrés.

Dans le couloir, ils remettent de l’ordre dans leur tenue. Ils sont respectables lorsqu’ils passent devant le veilleur de nuit qui leur lance des œillades égrillardes.

Resté seul avec Colette, Philippe lui dit :

— Va te laver, petite malpropre !

Nue, couverte de sperme, elle court à la salle de bains.

CHAPITRE IX

Les jeunes époux ont fait un court voyage, une lune de miel pendant laquelle Philippe a possédé sa femme dans toutes les positions connues, la faisant hurler de jouissance, et cette fois sans témoin.

Rentrés à Autun, ils ont trouvé l’appartement aménagé par les soins de leurs parents. Ce n’est pas le luxe grandiose de l’hôtel particulier de Georges de Maubourg, mais c’est un véritable petit nid.

Dans la vieille ville, près de la tour Saint-Macarre, il y a une impasse discrète. Au fond, on accède par un porche à une courette. Le logis du couple se trouve au premier étage. On y monte par un escalier tournant en pierre de style gothique. Un couloir conduit au salon Empire.

Philippe et sa compagne disposent encore de quelques jours de vacances. Cela permet de faire exécuter à Colette des exercices de soumission.

Elle se prosterne sans hésiter au pied de son mari, à la manière des épouses japonaises. Elle reste quelquefois à genoux, les bras entourant les chevilles de son seigneur, lui embrassant ses chaussures, tandis que son derrière demeure levé, exposé, sa jupe retroussée, sa culotte souvent baissée, l’anus apparent, au-dessus des lèvres collées du sexe. Elle salue ainsi son arrivée.

Elle est dans la même position lorsque, installé dans son fauteuil, il lit son journal ou regarde la télévision. Il lui arrive de se pencher, de caresser les cheveux frisés. La femme a des frissons sur tout le corps, surtout s’il risque un doigt dans sa raie, lutinant le petit trou.

La nuit, le port de la chemise lui est interdit. La journée, elle doit faire la vaisselle, la cuisine, le ménage entièrement nue, sous les yeux critiques de Philippe qui ne se lasse pas de scruter sa toison.

Il prévoit pour plus tard l’embauche d’une petite bonne du genre de Marie Joly. Et pourquoi pas elle ?

Lorsqu’ils prennent l’apéritif, le soir, Colette s’assoit bien en face de son mari sur un fauteuil, relève les jambes, plie les genoux sur sa poitrine, la jupe retroussée. Elle doit alors ouvrir les cuisses, montrer la bande blanche de son slip qui épouse le renflement de sa moule. Reposant les pieds au sol, elle fait glisser sa culotte, l’enlève et reprend la pose, exposant sa fente dont les grandes lèvres recouvrent les nymphes. Le clitoris émerge, trahissant son excitation. La pastille du cul se crispe. Philippe se lève et donne de petites tapes, à main ouverte, sur le sillon. Touchée de cette manière, Colette trouve un plaisir trouble et referme ses jambes.

Il la fait se retourner, à genoux sur le fauteuil et l’enfile violemment. S’il la pénètre par l’anus, il n’utilise jamais de vaseline. Les premières fois, Colette hurlait. Elle jouit à présent.

Les jours ont passé trop vite. Les vacances sont terminées. Philippe a retrouvé à l’usine, son atelier de dessin et Marie Joly qui, chaque matin, le suce et avale son sperme. C’est en quelque sorte son petit déjeuner… Jusqu’à présent, ni Philippe, ni Georges n’ont fait mine de lui ravir sa virginité qu’elle réserve toujours à son fiancé.

Colette a repris ses fonctions au syndicat d’initiative où elle est fière d’apprendre à tous qu’elle n’est plus Mlle Loison, mais Mme Lechatel. Comme nombre de jeunes femmes, elle s’imagine avoir acquis un grade en étant mariée, même si elle doit céder aux lubricités de son époux.

Georges de Maubourg, qui n’a pas revu le jeune couple depuis le mariage, décide d’éprouver la souplesse de Colette. Il a donné à Philippe une maquette à terminer d’urgence. Vers dix-huit heures, près du centre de tourisme, il feint de rencontrer Colette par hasard. Salutations et politesses d’usage, comme si rien ne s’était produit entre eux la nuit du mariage.

Philippe rentrera tard, Georges, qui a garé sa voiture tout près, peut la reconduire chez elle. Colette pense qu’il vaut mieux se montrer charmante et ne point refuser. Elle suit donc Georges. Celui-ci l’observe avec concupiscence.

Elle a un tailleur rose, une jupe droite laissant ses genoux découverts. Ses jambes sont nues, mises en valeur par des sandales à talons. Comme elle s’installe dans la voiture, la jupe se relève et montre un peu de ses cuisses.

Georges démarre et propose à la jeune femme de boire quelque chose. Il se gare sur le parking du champ de foire. Sa passagère en descendant montre un peu plus le haut de ses jambes. Comme ils sont installés dans une brasserie, Georges se permet de questionner d’un ton brutal :

— Je suppose que ce vicieux de Philippe t’a bien bourré la chatte !

Colette ne sait que répondre… Elle a envie de fuir, mais ne peut déplaire au patron de son époux. Elle se contente de rougir.

Quand ils retournent à la voiture, Georges lui prend la main. Lorsqu’ils sont installés, il pose sa main sur les genoux de Colette, les touche en remontant à la lisière de la jupe. Il conduit d’une main, poursuivant sa caresse de l’autre. Colette commence à trembler tandis qu’ils arrivent place de la cathédrale. Georges l’aide à descendre, la suit sous le porche et dans la petite cour.

Colette croit bon de l’inviter à prendre un autre verre. Elle le précède dans l’escalier tournant. Tandis qu’elle monte, il passe une main entre ses genoux, à la naissance des cuisses.

D’une voix presque inaudible, elle dit :

— Veuillez entrer !

Il lui palpe les fesses à travers la jupe tandis qu’ils marchent dans l’étroit couloir. Colette tâche de faire bonne contenance, prépare un whisky glacé. Tandis qu’il commence à boire, elle prend place face à lui, souhaitant que Philippe rentre vite. Georges ne quitte pas des yeux ses jambes nues.

Il dit tout à coup :

— Veuillez vous lever et vous tenir debout devant moi ! Elle hésite et finalement obéit, les bras le long du corps. Georges boit une gorgée de whisky et lui demande de relever sa jupe. Timidement, elle s’exécute, montrant ses cuisses serrées.

— Plus haut !

Colette, désemparée, laisse retomber la jupe. Elle n’accomplit ces gestes qu’en présence de son mari.

— Soit, attendons-le ! dit Georges.

Il s’écoule peu de temps avant que l’on entende la porte s’ouvrir. Philippe entre, constate la présence de son patron. Comme elle y est habituée, Colette se jette à ses pieds, en pleurant. Philippe étonné demande ce qui se passe.

— Tu n’as pas bien dressé ta femme ! s’écrie Georges qui explique qu’elle a refusé de relever sa jupe.

Colette demeure agenouillée, retenant ses sanglots. La relevant sans ménagement, Philippe lui donne une violente paire de gifles

— Est-ce cela ton obéissance ?

— Pardon… Pardon, mon chéri ! Je ferai ce que tu voudras !

C’est d’abord à Georges qu’elle doit demander pardon. Elle se jette aux pieds du jeune homme. Comme elle le supplie, il l’envoie rouler au sol, la prenant aux épaules des deux mains. Elle reste étendue, Georges peut apercevoir une cuisse découverte.

Philippe, pour montrer son autorité, a relevé la femme, l’a poussée dans un fauteuil, lui faisant écarter les cuisses sur les accoudoirs. Elle connaît le scénario, qu’elle doit cette fois exécuter en présence de Georges.

Après avoir ôté sa culotte et relevé sa jupe, elle s’exhibe, jambes ouvertes, en veste de tailleur.

Sous le regard de Georges, Philippe apporte des cordes de soie, attache son épouse insoumise.

Un lien glissé sous les genoux maintient ceux-ci repliés. Les bras, alors que les poignets sont attachés l’un à l’autre, sont tirés en arrière, de part et d’autre du dossier. Dans cette position, les genoux écrasent les seins.

La jeune femme attend passivement qu’on lui caresse la vulve.

Georges scrute son entrejambe. Les lèvres sont béantes, les petites lèvres entrebâillées. On devine l’orifice brillant du vagin.

Philippe a pris une courte cravache et la remet à Georges. C’est à lui qu’il appartient de punir celle qui n’a pas voulu lui obéir.

Georges, dont le pénis a pris d’énormes proportions, porte un coup violent. Colette a crié. Malgré elle, son vagin s’humecte. La cravache frappe ses cuisses, sa fourche.

Georges se baisse, pose sa bouche sur la vulve mouillée. Il aspire le bouton durci. Colette gémit doucement.

Lorsqu’il se relève, la laissant haletante, Philippe prend la cravache, cingle la motte de Colette. Elle hurle puis recommence à gémir.

Philippe, debout derrière le fauteuil, lui tire sa tête frisée en arrière et l’embrasse longuement sur la bouche. Georges a fait tomber son pantalon et se couche à moitié sur elle pour l’enfiler d’un seul coup de reins. Un va-et-vient rapide fait clapoter le sexe. Colette soulève ses fesses pour aller à la rencontre de la pine. Enfin, elle jouit. Comme elle est attachée, elle ne peut joindre les jambes et Georges n’y prend pas garde. Sa semence gicle et comme il se retire, Philippe prend immédiatement sa place.

Colette murmure, les yeux chavirés

— Mon mari ! Je t’aime !

Il la pénètre à fond, son ventre frappe ses cuisses. Le fauteuil glisse sur la moquette. Colette recommence à jouir, à glapir. Elle est presque déçue lorsque Philippe se répand et que sa queue se ramollit.

Les deux hommes trinquent en plaisantant. Colette reste liée, un flot de sperme s’écoule de sa fente et souille le velours du fauteuil. Les deux amis se livrent à des plaisanteries humiliantes. Ils lui disent qu’elle a joui sans pudeur. Philippe s’approche d’elle en riant, fourre trois doigts dans son con et branle sa femme à toute vitesse. Elle se soulève encore et hurle. Georges éclate de rire.

Philippe ôte les liens, aide son épouse à se remettre debout. Elle vacille, tremblante.

Georges peut prendre congé, il a vu ce qu’il voulait. Il reste à obtenir de Colette une soumission totale, même hors de la présence du conjoint. Et cela n’est pas encore gagné. Comme la femme le reconduit, Georges lui pétrit les fesses par-dessus sa jupe, sans obtenir de réaction. Avant de franchir le seuil, il prend Colette par le cou et lui dit

— Lorsque je reviendrai, tu te mettras nue !

Comme elle ne répond pas, il ajoute qu’elle sera fouettée si elle n’est pas docile. Puis il descend l’escalier sans se retourner.

Elle retourne vers son époux, les yeux pleins de larmes.

CHAPITRE X

C’est dimanche, il fait très beau sur la route du Creusot qui traverse la forêt.

Claude de Charlieu et Michèle doivent rejoindre leurs amis à midi dans une auberge. Ils sont en avance.

Claude a arrêté sa voiture dans un sentier. Michèle, jambes nues, vêtue d’une courte jupe à bretelles, marche devant lui. Claude voulait depuis longtemps faire des photos érotiques. Il porte un appareil à la main.

Au détour d’un chemin, il commence à photographier la fille. Elle s’inquiète de ce qui va suivre quand il lui fait ôter sa veste. Elle n’ose pas faire de réflexion. Elle doit s’adosser à un chêne, relever sa jupe. Les haut des cuisses apparaît, puis son slip blanc. Claude cadre son ventre, l’arrondi de sa motte. Michèle, sa jupe à la ceinture, doit se retourner.

— Déculotte-toi !

Le slip baissé à mi-cuisses libère les fesses bien fendues. Un nouveau cliché !

Pierre et Josette se rendent eux aussi au rendez-vous donné par Georges. Sur la route, ils ont repéré la voiture et se sont garés à leur tour. Ils empruntent le chemin, espérant surprendre les tourtereaux en train de faire l’amour. Parvenus près du chêne, ils découvrent Michèle qui exhibe ses fesses à l’objectif.

— Sensationnel ! s’exclame Josette.

Michèle est gênée d’être découverte dans cette attitude, Claude ravi de retrouver ses amis.

— Veux-tu bien ne pas rabattre ta jupe ! dit Josette, toujours aussi autoritaire.

Michèle n’ose pas bouger. Les rayons du soleil tombent sur ses rondeurs que Pierre palpe. Comme il les sent crispées, il leur flanque une tape violente, et dit :

— Marche devant nous, nous pourrons voir se balancer ton cul nu

Claude n’est pas intervenu, se contentant d’armer son appareil. Michèle commence à marcher d’un pas hésitant. Josette au passage lui abaisse sa culotte. Elle la lui retire, en profite pour toucher ses fesses, tirer ses poils pubiens. Elle la pousse en avant. Michèle marche, elle se sent indécente, un peu ridicule, honteuse et aussi émoustillée.

Ils débouchent dans une clairière, Josette veut faire la mise en scène de la photo suivante. Claude approuve. Michèle obéit aux ordres.

Elle retire sa jupe, ouvre son corsage sur son soutien-gorge blanc que Josette dégrafe. Claude les mitraille.

— Montre tes nénés !

Michèle dégage ses seins fermes des pans de son corsage. Les bouts allongés se dressent sous les rayons du soleil. Elle doit s’étendre, se cache les yeux, pour se protéger de la lumière ou dissimuler sa confusion… Ce sera bon pour l’ambiance des images. On voit nettement le triangle noir de sa toison. Josette lui ordonne d’ouvrir les jambes et de les replier. La fente apparaît, le bourrelet des grandes lèvres. Les petites lèvres collées dépassent un peu. Les poils descendent jusqu’à la rosette.

Debout au-dessus du corps allongé, Claude actionne sans arrêt le déclencheur de son appareil, insistant sur l’entrejambe.

La dernière photo prise, Michèle croit être quitte, mais Josette la somme de se tenir accroupie, les cuisses bien ouvertes. Michèle montre complètement sa vulve.

— Touche-toi devant nous, commande Josette.

— Quoi ?

— Branle-toi, petite vicelarde !

Michèle cherche en vain l’aide de Claude.

Placé derrière elle, Pierre s’empare de ses seins et l’encourage. Michèle étire deux doigts dans sa fente humide. Malgré sa honte, elle sent son vagin s’inonder. Pierre lui pétrit les seins, malmène ses tétons. Une onde de plaisir la surprend. Elle halète. Les autres rient.

Josette lui a tendu un Kleenex. Michèle s’essuie la vulve, tête basse. Claude lui rend sa culotte, elle se rajuste maladroitement.

Ils regagnent leurs voitures. Claude couvre sa petite amie de baisers, et la félicite.

Comme ils roulent en direction du restaurant, Michèle reste silencieuse. Josette exerce sur elle un ascendant qui l’effraie. Est-elle plus forte que Claude ? Peut-on être soumise à une autre femme ?

En conduisant, Claude lui touche les genoux. Il n’a pas fait l’amour en présence de ses amis. Il est temps de réparer cet oubli…

CHAPITRE XI

A l’Auberge du Vieux Logis, lieu de rendez-vous discret, une grande table isolée a été retenue au nom de Georges de Maubourg. Une soubrette à robe noire et tablier en dentelle y conduit les couples. Georges de Maubourg et Valérie ne sont pas encore arrivés.

L’attente permet de commencer les libations. Un porto redonne à Michèle des couleurs. Sans rancune, elle trinque avec Josette. Michèle est hypnotisée par cette fille autoritaire et perverse. Claude, quant à lui, est fier de la beauté de sa compagne.

Enfin, on entend le bruit d’un moteur. Georges de Maubourg arrive avec Valérie, dont l’attitude timide et réservée les aguiche tous.

En débardeur ajouré et jupe ample à volants ajustée à la taille, elle est délicieuse ; mais des larmes assombrissent son fin visage. Georges ne paraît pas y prendre garde.

Josette et Michèle ont embrassé Valérie, Claude et Pierre l’ont prise dans leurs bras. Valérie s’efforce de leur sourire puis suit Georges telle une chienne fidèle.

Il manque Philippe et Colette, les nouveaux mariés.

— Je ne veux pas de larmes ! a crié Philippe quand Colette s’est effrayée de cette réunion d’amis.

Elle doit plaire à Georges et à ses amis, tout accepter.

Dans leur voiture, avant de démarrer, il s’est efforcé d’apaiser l’anxiété de sa compagne, mais Colette sent augmenter son effroi. Que va-t-il lui arriver ? Le silence de son mari n’est pas pour la rassurer. Elle ne devine pas qu’il jouit de la situation.

Ils arrivent enfin, on les accueille chaleureusement. Colette est un peu rassurée lorsque Georges l’invite à s’asseoir à sa droite. Philippe est seul en bout de table, comme s’il présidait l’assemblée. Naturellement, Valérie se trouve à la gauche de son amour.

Le repas est servi, les vins de Bourgogne se succèdent. Lorsque la serveuse passe les plats et remplit les verres, les garçons ne se font pas faute de passer les mains sous sa jupe, de tâter ses cuisses, d’effleurer sa culotte. Elle ne se dérobe pas. Georges, à l’insu de Valérie, touche les genoux de Colette, lui pince les cuisses sous sa jupe, au-dessus des bas. Elle non plus ne se dérobe pas, paralysée par une angoisse irraisonnée.

Josette ne cesse de rire de plaisanteries pas toujours très fines. Michèle et Valérie restent muettes.

Comme il est d’usage, le patron cuisinier, petit homme replet au visage rougeaud, vient saluer les convives en vieil ami. Il leur parle sans retenue.

Georges remarque que la servante est mignonne et désirable, il demande son âge.

— Elle est majeure ! dit le patron en clignant de l’œil.

A ces propos, la serveuse manque de renverser le café. Elle est assez grande, menue. De longs cheveux blonds tombent sur ses épaules.

— Si vous voulez voir son cul…

— Vous nous obligeriez, répond Georges avec le ton distingué qu’il garde en toutes circonstances.

Le patron apostrophe la petite :

— Viens ici ! Ces messieurs-dames te demandent !

Pauline – c’est son nom – arrive en souriant.

— Relève ta robe et fais voir ton popotin !

Sans hésiter, elle se trousse. Ses bas noirs sont retenus par des jarretières de style ancien. Son minislip est bordé de dentelle. Elle pivote lentement, exhibant des fesses volumineuses débordant de l’étroite culotte.

Estimant la démonstration suffisante, elle s’exclame :

— Excusez-moi, je dois continuer mon service !

Sa robe retombe. Elle court à la cuisine. Georges dit que cette petite sera invitée à l’une de leurs prochaines réunions. Josette s’en chargera. Michèle s’amuse beaucoup lorsqu’elle n’est pas concernée, aussi approuve-t-elle bruyamment. Alors, Claude pour montrer son pouvoir, lui ordonne de se lever.

— A ton tour de montrer ta culotte !

Elle blêmit, remonte sa jupe. Elle doit faire le tour de la tablée et laisser chacun la toucher.

Encore plus pâle, elle s’exécute. Valérie lui effleure les cuisses pour la forme. Le cœur n’y est pas, elle a peur qu’on lui demande d’en faire autant.

Georges tire Michèle par un bras, la bascule à plat ventre sur ses genoux, lui administre une vigoureuse fessée. Elle pousse de petits cris qui attirent le patron, intéressé et connaisseur.

Michèle, subjuguée, arrive devant Josette. Elle frissonne quand celle-ci lui griffe le bas du dos. Josette lui prend la taille et baisse sa culotte, puis la pousse vers Pierre.

— Examinons donc ce petit cul !

Il tient la fille par la taille et lui passe la main entre les fesses, fait pénétrer un doigt puis deux dans son anus.

— On dirait que tu as déjà été enculée ! dit-il.

Un troisième doigt s’insinue. Michèle se met à se remuer. La main libre fouille son vagin tandis qu’elle s’appuie aux genoux de l’homme. Elle gémit, les deux mains la fouillent un long moment.

Le patron et sa bonne ne perdent rien de la scène. Lorsque Pierre l’abandonne, frémissante, insatisfaite, Claude conduit Michèle auprès d’eux. Il dit au patron :

— Si votre serveuse montre son cul, vous pourrez toucher celui de ma copine !

La petite bonne relève sa robe, montrant ses cuisses. Elle se déculotte prestement et remet le sous-vêtement à son patron, laissant voir son triangle de poils blonds.

Elle se retourne, se penche en avant, ouvre ses fesses et révèle sa raie, sa rosette plissée. Pierre y porte la main et constate à voix haute que la fente est mouillée. Pauline se redresse brusquement et s’enfuit.

Michèle est restée près du patron, les fesses nues sous sa jupe. La main s’insinue entre les cuisses, tâte sa figue, la pénètre.

— Elle va jouir… remarque l’hôtelier.

Claude reconduit Michèle à sa place. Elle est contente de s’en tirer à si bon compte.

Le patron fait mine de se retirer. Georges lui dit de rester. Les regards se portent sur Valérie qui voudrait rentrer sous terre. Ce qu’elle redoute se produit. Georges lui demande d’un ton sans réplique de se lever à son tour. En tremblant, elle obéit, se tord les mains en rougissant.

— Va te mettre à la disposition de monsieur.

Elle marche vers le gros homme dont les yeux brillent. Georges la suit. Il lui tire les bras en arrière et la maintient par les coudes. Ses seins se tendent sous les mailles du débardeur. Les grosses mains du cuisinier s’en emparent et les malaxent. Valérie ferme les yeux. Le quinquagénaire lui touche les cuisses sous la jupe, remontant jusqu’au slip dont il écarte l’entrejambe pour enfoncer un doigt dans l’orifice, si brusquement que la victime pousse un cri. La prenant par la taille, il commence à bouger, entrant profondément. Valérie est mouillée et respire fort.

Georges l’a lâchée. Il n’est plus besoin de la tenir. Elle tend son ventre à la main de l’homme, et rapidement jouit. Le cuisinier, surpris, abandonne la fille en riant.

Colette, la jeune mariée, a regardé tout cela, d’abord étonnée, puis inquiète et finalement troublée. Philippe n’a pas cessé de lui agacer le bout des seins à travers son body de nylon. Mais jusqu’à présent, on ne s’est pas occupé d’elle.

Tandis que Georges ramène Valérie à sa place, Josette s’est levée, s’est laissé tomber aux pieds du patron, a ouvert sa braguette, en a extrait un pénis court, mais épais. Elle l’engloutit dans sa bouche et commence à l’aspirer.

Il ne faut que quelques minutes pour que le sperme gicle. Josette avale tout, nettoie le gland de sa langue avec délice. L’homme pousse des grognements.

Philippe qui trouve qu’on ne s’occupe pas assez de lui profite du silence pour déclarer :

— Si quelqu’un désire se faire sucer, je lui prête ma femme !

Tout le monde regarde Colette tandis que Josette se rince la bouche au champagne. Colette a pâli et reste bouche bée.

Georges intervient.

— N’oubliez pas que nous sommes attendus chez nos amis Chavet.

Il est tard, Pierre négocie avec le patron le droit d’emmener la jeune Pauline.

On a repris les voitures. Colette a peur de la soirée chez les Chavet. Valérie, tremblante près de Georges, n’en mène pas large non plus.

Géraldine et Charles Chavet resservent un marc de Bourgogne au père de Champigny, à qui ils ont offert un délicieux déjeuner servi par la bonne Adeline entièrement nue. On entend des bruits de moteurs.

— Les voilà ! s’écrie Géraldine.

Josette, Pierre, Claude et Georges embrassent Géraldine et son mari, venus à leur rencontre. Valérie et Colette restent en retrait. Philippe est mal à l’aise. Il pousse sa femme vers Géraldine. Celle-ci les embrasse, prend la main de l’épouse de plus en plus intimidée.

On arrive dans le salon, où les invités découvrent le père de Champigny.

Charles Chavet allume un cigare, Géraldine sert le champagne.

A ce moment, Adeline dont chacun paraît ignorer la nudité, prévient Georges que Valérie refuse d’entrer.

— Ne vous inquiétez pas, les rassure-t-il en sortant.

Comme il se fait attendre, Géraldine ordonne à Adeline de se mettre à la disposition de tous. Claude l’a basculée sur ses genoux, lui tenant les seins à pleines mains, les triturant. Pierre s’est baissé, a ouvert les cuisses blanches, scruté la vulve blonde et rose dont il écarte les lèvres. Cela intéresse prodigieusement Michèle et le père de Champigny.

Georges a convaincu Valérie. L’embrassant et lui parlant doucement, il la pousse vers la maison la traîne dans le salon. Malgré sa peur, elle ébauche un sourire gracieux. Tous l’admirent, elle s’est ressaisie pour saluer les hôtes et même le père.

— Valérie est devenue raisonnable, explique Georges.

Adeline dit d’une voix suave :

— Venez près de moi, chère petite amie !

Elle impose à Valérie un long baiser sur la bouche. La jeune fille n’a jamais été embrassée par une autre fille. Elle ne trouve pas cela désagréable. Sa langue rencontre celle d’Adeline. Elle en oublie ceux qui l’observent.

Adeline déboutonne l’encolure du débardeur, ôte le vêtement. Valérie lève docilement les bras, on voit son soutien-gorge blanc. Adeline défait les attaches du dos, libérant la poitrine un peu forte, puis détache la jupe. Passant derrière elle, le père de Champigny a posé une main sur ses seins. La jupe tombe.

Georges intervient :

— Qu’elle ôte sa culotte elle-même !

Valérie, au milieu du cercle des voyeurs, porte les mains à sa taille. Elle se met à trembler, d’autant plus gênée que des poils dépassent de chaque côté de son slip. Elle se sent obscène et reste les bras croisés sur ses seins, embarrassée. Josette vient près d’elle :

— Vas-tu te décider à te mettre nue ?

Valérie baisse sa culotte. Ses poils noirs descendent entre ses cuisses, recouvrant le haut de ses lèvres. Son corps entier est livré aux regards. Elle joint les jambes. Géraldine intervient

— Elle ne veut pas ouvrir les cuisses ! Adeline, fais ce que tu dois faire !

Adeline attire Valérie contre elle, frotte sa nudité contre la sienne, seins contre seins. En même temps, elle lui lèche le cou.

Adeline se place ensuite derrière Valérie, lui prend les seins à pleine main, la tenant ainsi solidement, un genou glissé entre ses jambes.

Sans que Valérie se rende compte de ce qui arrive, Géraldine attache à ses chevilles deux bracelets de cuir fixés aux deux extrémités d’une tringle d’acier. Valérie ne peut plus joindre ses jambes, ni cacher sa fente poilue, légèrement ouverte. Le père de Champigny, qui s’est baissé, peut tout détailler de sa vulve. La pauvre fille écartelée murmure :

— Que voulez-vous me faire ? Je puis à peine marcher.

Ainsi entravée, Adeline la fait s’étendre sur la moquette. On voit son anus, à la base de la vulve. Adeline aspire le bout des seins, les agace de sa langue. Valérie ferme les yeux. Adeline enfonce deux doigts dans son vagin et les agite frénétiquement. Le bruit de la respiration accélérée de Valérie accompagne le chuintement que fait la main dans son con mouillé. Valérie éprouve un orgasme fulgurant. La tringle lui maintient les cuisses disjointes.

Adeline continue la masturbation. Valérie se plaint mais jamais elle n’a autant joui.

Les spectateurs sont silencieux et le père est aux anges de voir deux filles se caresser.

Adeline s’est étendue sur sa partenaire, tête-bêche, la motte en face du visage de Valérie dont elle a le coquillage sous les yeux. Elle l’ouvre de ses mains, pose sa bouche au sommet, dégage le clitoris et passe sa langue au bout de la crête. Valérie glousse, se soulève. La tringle fait un bruit métallique.

Georges, Claude et Pierre se sont approchés. Sans qu’on le lui ait ordonné, Valérie lèche le sexe d’Adeline qui gémit à son tour. On admire les fesses arrondies de la blonde, sa fente ouverte, sa pastille qui se crispe. Josette et Charles caressent le postérieur d’Adeline, le claquant par instants.

Les deux jeunes filles parviennent au septième ciel en même temps. Elles restent sans bouger, allongées l’une sur l’autre.

Charles relève Adeline, la pousse à genoux, les fesses exposées, sur son fauteuil et fouille au plus profond le calice rose que la position révèle en son entier.

Georges et Pierre ont soulevé Valérie. Elle se laisse manipuler. Géraldine a posé, au centre du salon, un chevalet garni d’un coussin de velours rouge. On étend Valérie sur la traverse centrale, le ventre reposant à la fourche du croisillon, sur le coussin, et les pieds sur le sol. Ses seins lourds pendent, une courroie passée sous les épaules plaque le corps au support. Les bracelets des chevilles sont liés aux pieds du chevalet, la tringle maintient les jambes grandes ouvertes. Valérie commence à pleurer doucement. Elle exhibe sa fente, ses fesses, son anus et ses poils noirs.

Michèle remarque :

— Bonne position pour la fouetter.

— Il faut la préparer, dit Géraldine.

Elle a apporté une poire à lavement dont la canule est remplacée par un petit pénis en latex enduit de vaseline. Elle l’introduit dans l’anus, actionne la poire. La petite bite gonfle, écarte les parois. L’anus est aussi ouvert qu’un entonnoir. Valérie pousse un hurlement à la jubilation des assistants.

Géraldine dévisse la poire. L’objet reste gonflé, énorme, dans le rectum de Valérie. Elle est secouée de sanglots de honte plus encore que de douleur.

— Elle doit le garder un moment, déclare Géraldine.

On en profite pour se faire servir des boissons par Adeline. Charles Chavet examine Colette. A très haute voix, pour être entendu de tous, il dit à Philippe que sa femme est belle, ajoutant :

— Malgré sa tenue élégante, elle est encore plus jolie à poil !

Les termes vulgaires rappellent à Colette des scènes pénibles. Elle boit rapidement. Georges enchaîne :

— Il faut souhaiter que madame ne soit pas aussi désobéissante que lors de sa dernière visite. N’est-ce pas, mon cher Philippe !

Colette sent ses genoux vaciller. Ses lèvres tremblent. Philippe fait mine de la secourir.

— Ne voulais-tu pas présenter tes excuses ?

— Je me suis conduite ici d’une manière stupide lors de ma visite avant mon mariage. Veuillez m’excuser… répond Colette.

— Il faut demander pardon ! Dans une attitude déférente !

— Agenouillez-vous ! dit Géraldine.

Colette s’est levée. Le buste moulé par le body, sa jupe droite épousant ses formes, elle s’avance vers le couple vindicatif, et tous la fixent. Elle ne pourra pas s’humilier ainsi en public. Finalement, elle tombe à genoux. Charles exige qu’elle se prosterne et baise le tapis. Le père de Champigny jubile : cela lui rappelle l’époque où il confessait les jeunes filles…

Colette a pris l’attitude demandée, elle baisse la tête, fesses relevées. On devine le dessin de sa culotte sous la jupe. Géraldine lui ordonne de rester à genoux, le buste droit, les mains au dos.

— Enumérez vos fautes ! s’écrie de Champigny.

Colette cache son visage dans ses mains. Elle avoue d’une voix chevrotante qu’elle n’a pu supporter de voir sa sœur assise sur un phallus.

— Je regrette dit Colette qui éclate en sanglots.

— Elle doit être punie ! dit Philippe

Colette est absolument démontée par la trahison de son mari. Elle ne comprend pas…

— En plus dit Charles, vous avez refusé de vous déshabiller. On a dû vous dévêtir de force !

— Je vous promets que je ne refuserai plus !

— Refuser quoi ?

— De me déshabiller… Oui.. j’accepterai de me déshabiller !

— Complètement ?

— Oui, je me déshabillerai entièrement, si vous l’ordonnez !

— Eh bien faites-le ! Mettez-vous nue !

Frémissante, Colette croit bon de dire :

— Oui, je vais obéir… Je vais le faire !

De Champigny a attiré Michèle sur ses genoux. Claude n’a d’yeux que pour Colette. Celle-ci ouvre la fermeture. Eclair de sa jupe, se met debout pour l’ôter. Elle montre son slip brodé, ses bas clairs tenus par un porte-jarretelles blanc. Tous fixent son mont de Vénus, sous le coton. Colette se sent brûlée par leurs regards. Charles lui intime l’ordre de tenir ses mains croisées sur sa nuque, de se remettre à genoux et d’ouvrir les cuisses.

Il ponctue ses ordres d’un coup de badine sur la cuisse de Colette, qui hurle.

— Oh, vous n’allez pas me battre ?

— Tu seras battue si tu n’es pas docile !

Charles porte un second coup, cette fois sur une fesse, provoquant un nouveau cri.

Philippe éprouve un plaisir malsain à voir sa femme tourmentée. Il s’impatiente :

— Allez, mets-toi à poil, et vite !

Résignée, Colette enlève le body, le passant par-dessus sa tête, bras tendus. Elle est aveuglée un instant. Géraldine en profite pour dégrafer son soutien-gorge et libérer les seins aux pointes dressées.

D’un geste imprévu, elle soulève Colette, la jette en travers des genoux de Charles qui l’immobilise d’une main, baisse sa culotte jusqu’aux chevilles de l’autre. Colette s’agite, bat des jambes. Philippe lui bloque les pieds. La fente rose apparaît. La main de Charles cherche l’ouverture vaginale. La femme qui se sent pénétrée resserre instinctivement les cuisses.

Géraldine remarque qu’elle n’est pas encore très souple. On le remet debout. Elle fond en larmes, se cache le visage. Elle doit encore ôter ses bas, son porte-jarretelles et ses chaussures. Elle est enfin nue…

Sa fourrure brune tranche sur sa peau claire. Géraldine et Charles se mettent à la fouetter en cadence, sur les seins et le cul, le ventre, et les jambes. Ils cherchent à frapper entre les fesses.

Les hommes bandent comme jamais. De Champigny enfonce un doigt dans la fente de Michèle.

Colette se tortille, commence une danse infernale sous les coups. Elle ne peut s’échapper.

Philippe se branle, excité de voir sa femme qui gesticule, tente en vain de se protéger les fesses et dans ses mouvements désordonnés, ouvre ses jambes. Lorsque Colette tombe, la correction cesse.

Charles pousse sa victime sur le sofa proche, à genoux, baisse son pantalon, et s’enfonce d’un coup dans le con de Colette. Elle se sent transpercée par le membre puissant. Ses cris de douleur font place à des gémissements. Une chaleur envahit les parties fouettées. Philippe promène sa verge sur son visage éploré, en essuie les larmes. Il pénètre la bouche de sa femme, y laisse couler son sperme. Colette s’étouffe, ne peut tout avaler. Charles s’épanche à son tour en poussant un rugissement. Sa semence coule le long des jambes de la jeune mariée.

Valérie, pendant ce temps attachée et empalée, se plaint et supplie qu’on la libère.

Josette se tient près d’elle, lui caresse le dos, les fesses et le visage. Son autre main s’agite sous sa jupe.

Géraldine s’approche à son tour. Elle fait dégonfler le gode, le retire du fondement de la fille. Elle le remplace par un petit vibromasseur. Les vibrations secouent Valérie. Géraldine déclare, triomphante :

— Cette petite jouit par le cul !

Josette oblige Valérie à lui sucer les doigts, ce qu’elle fait servilement.

Les petits cris de Michèle font se retourner sur elle. Le père de Champigny la branle savamment.

Georges, d’un geste, ordonne à Adeline de le sucer jusqu’à ce qu’il bande. Puis, elle enduit la hampe de vaseline tout en la masturbant pour lui conserver sa vigueur.

Géraldine retire l’instrument du cul de Valérie, pour que Georges, guidé par les doigts d’Adeline, encule son amoureuse.

— Non ! crie-t-elle.

Georges l’a prise par les hanches. Le gland s’introduit, il lui empoigne les seins et par saccades, s’enfonce de toute sa longueur. Ses testicules butent au bas de la vulve. Valérie est envahie jusqu’à la garde. Elle grimace, elle supplie. Adeline, assise sur la moquette, lorgne la cruelle pénétration.

— Pitié ! dit Valérie. Je suis déchirée !

Georges reste un moment sans bouger puis donne de grands coups de boutoir, sans la ménager. Enfin, il répand sa semence. Valérie pousse un râle. Georges, à peine retiré, appelle Adeline, lui désigne sa verge salie qu’elle nettoie de sa langue.

Charles Chavet se fait sucer à son tour. Il est si excité qu’il n’a pu posséder Valérie. Il éjacule immédiatement dans la bouche d’Adeline. C’est Pierre qui prend la suite de Georges et empale Valérie maintenant bien lubrifiée. Il la possède avec de violentes secousses. Claude a placé sa pine sur les lèvres de Valérie qui ouvre la bouche. Il entre et sort à grands coups, l’étouffant, usant de sa bouche comme d’un sexe.

Ils inondent Valérie de leur sperme. Elle crache et s’étrangle, reste pantelante sur le chevalet. Un flot de sperme sort de son anus et s’écoule dans sa fente.

— Il faut la nettoyer, dit Géraldine.

— C’est ma petite femme qui va essuyer le trou du cul de Valérie avec sa langue ! suggère Philippe.

Colette ne sait que dire. Ils ne la laisseront donc jamais en paix. Elle se lève, hésitante, honteuse de sa nudité.

— Je ne pourrai jamais faire une telle cochonnerie !

Philippe lui donne une paire de claques.

— Obéis, ou gare à toi !

Charles brandit sa badine, à tout hasard. Géraldine la tire par les cheveux, la traîne et lui appuie sur la nuque. Charles lui porte un coup de badine en travers des fesses. Tous se sont approchés pour voir de près ses grimaces de dégoût.

Voyant qu’il est impossible d’y échapper, Colette, tout en fermant les yeux, commence avec des hoquets à nettoyer de sa langue le petit trou de Valérie qui frétille.

Colette lèche le sperme dégoulinant de l’orifice encore béant. Prise de nausées, elle tombe en arrière, presque évanouie.

Pendant tout ce temps, de Champigny n’a pas cessé de branler énergiquement Michèle qui inonde sa main. Josette penchée sur elle malaxe brutalement ses seins. Lorsque le père lâche Michèle, Josette lui impose un long baiser. Alors Géraldine, à genoux devant le défroqué, lui sort sa verge, et lui fait une savante fellation.

CHAPITRE XII

Prétextant une affaire confidentielle à traiter avec l’agence immobilière où elle travaille, Géraldine Chavet a voulu garder à dîner Josette de La Châtaigneraie. Elle désire lui faire mieux connaître de Champigny, qui n’a pas caché son attirance pour la jeune noble autoritaire.

Georges a accepté de ramener Pierre Vincent à Autun, Josette gardant la voiture. Assise près de Georges, Valérie larmoie sur l’épaule de celui qu’elle aime en dépit de tout.

La nuit n’est pas encore tombée. Ils traversent le parc naturel du Morvan, prés et bois se succèdent. La route traverse des forêts de sapins et de hêtres. La senteur est délicieuse. Georges est en forme. Il aime ce pays et Valérie, éplorée, le stimule prodigieusement.

Pierre, seul à l’arrière du véhicule, s’est penché et passe un bras au-dessus du siège pour pincer un sein de la fille. Georges engage sa voiture dans un sentier. Repoussant Valérie qui s’accroche à lui, il s’écrie

— Cette nana commence à me taper sur les nerfs ! C’est un véritable saule pleureur ! Va sur la banquette arrière, Pierre, prends sa place devant !

Les deux amis, assis côte à côte, se sont retournés, détaillant Valérie en silence.

La petite commence à être angoissée, sa poitrine se soulève, elle triture une mèche de ses cheveux noirs. Le silence devient pesant, troublé seulement par des cris d’oiseaux.

Tendant chacun un bras, ils commencent à palper Valérie à travers ses vêtements.

— Que voulez-vous ? finit-elle par demander en tremblant.

Ils ne répondent pas, augmentant son anxiété. Soudain, Georges lui demande si elle l’aime. Dans un souffle, elle répond que oui. Puis elle s’anime, énervée.

— Oui, je t’aime ! Est-ce que cela ne se voit pas ? Je t’aime, je suis ta chose !

— Ote ta petite culotte et donne-la à Pierre !

C’est vraiment le fantasme de Georges ! En soupirant, elle passe les mains sous sa jupe, descend son slip lentement, s’efforçant de découvrir ses cuisses et ses jambes le moins possible. Elle l’enlève et le tend à Pierre qui constate l’humidité de l’entrejambes.

Georges lui commande de se mettre à genoux sur le siège, en leur tournant le dos. Elle s’exécute maladroitement. Elle sent leurs regards sur son cul que la jupe protège.

— Remonte ta jupe complètement, que l’on puisse voir ton cul ! dit Georges posément.

Elle relève sa jupe avec lenteur, se félicitant qu’ils ne puissent voir son visage cramoisi. Elle va encore montrer ses poils dont elle a honte.

— Elle a vraiment un très joli cul velu ! remarque Pierre.

— Quel trou de balle obscène, dit Georges. On voit qu’il vient d’être enculé par ma grosse bite !

Les mots froissent la pudeur de Valérie.

— Ecarte tes fesses à deux mains ! Nous voulons tout voir, dit Pierre.

Cela oblige Valérie à découvrir son visage honteux. Sa raie ouverte permet de détailler la petite rondelle. Georges lui dit de se courber davantage et de séparer ses genoux. Elle obtempère comme un automate. Elle ne sait plus qui lui donne des ordres. Sa fente rose est bien exposée, sa toison et ses nymphes un peu pendantes.

— Tu nous montres tout ! Quelle indécence !

Elle étouffe un cri d’indignation. Elle doit défaire sa jupe et reste agenouillée. Pierre, monté à l’arrière, lui fait soulever les genoux pour ôter complètement le vêtement. Il lui passe les mains sur les fesses et les gifles.

Georges venant à la rescousse, les deux compères tirent Valérie hors du véhicule et, la tenant chacun par un bras, l’entraînent dans le chemin. Ils lui imposent un pas de gymnastique. Elle se tord un pied et commence à pleurer.

Le chemin caillouteux monte légèrement. Il est bordé de sapins dont les aiguilles jonchent le sol. Il commence à faire sombre.

Les deux jeunes hommes se sont arrêtés, ils maintiennent Valérie entre eux. Tandis que Pierre la courbe en avant, Georges de Maubourg introduit son membre dans la rosette encore distendue par le viol de l’après-midi. La verge force les sphincters.

La fille, enfilée jusqu’au bout sans lubrifiant, se sent incendiée.

Lorsque Georges est bien en place, la tenant par les hanches, Pierre la redresse et fléchissant les genoux, pénètre son vagin de sa pine raidie. Les deux amis sentent à travers la paroi leurs queues parallèles.

Valérie est ainsi possédée par deux garçons en même temps. Elle est ballottée lorsqu’ils bougent, donnent des coups de reins à la rencontre l’un de l’autre. Elle est comme une poupée de chiffon et ne tient plus sur ses jambes, seulement retenue par les deux verges qui la pénètrent. Elle gémit. Les assauts de plus en plus violents et rapides lui procurent une étrange jouissance. Ses hurlements retentissent. Les garçons crient à leur tour : les deux orifices sont inondés.

Ils portent ensuite Valérie dans la voiture, la laissent dénudée, sa jupe sur ses genoux.

La nuit est tombée. Pierre a pris le volant pour le retour à Autun.

Georges, pendant le trajet, cajole celle qu’il a soumise au-delà de l’imaginable. Avant qu’elle ne rentre chez ses parents, il la confie au valet Alex qui, l’ayant déshabillée entièrement, lui donne une douche chaude, la savonne sur tout le corps, et en profite pour la toucher.

CHAPITRE XIII

Claude de Charlieu, l’élève officier, est souvent de service le soir. Aussi Josette a pris l’habitude d’attendre Michèle à la sortie de la sous-préfecture où elle effectue un remplacement.

Les deux jeunes filles s’amusent, elles sont devenues amies.

Ce soir, Josette invite Michèle à dîner dans un restaurant, près de la place du Champ-de-Mars. La petite paysanne, décidément attirée par la jeune noble, se laisse entraîner.

Pendant le repas, elles bavardent de tout et de rien. Josette laisse parler Michèle. Sous la table, tandis qu’elles mangent une matelote, ses genoux touchent ceux de Michèle, qui ne se dérobe pas.

Puis Josette l’interroge : a-t-elle été heureuse lorsqu’elle lui a sucé la chatte, lorsqu’elle l’a caressée ? La fille, troublée, dit oui, timidement.

Josette pose des questions de plus en plus précises :

— Voudrais-tu être fouettée comme Colette ?

Michèle ne sait que dire… Elle pense aimer son Claude, mais elle est heureuse lorsque Josette la fait jouir. Elle reste sans voix devant cette évidence. La bouteille de Montrachet qu’elles ont bue lui chauffe la tête. En réglant l’addition, Josette propose

— Je voudrais que nous passions chez moi. Accepteras-tu que je te fouette !

Michèle, parcourue de frissons, consent. Elle est subjuguée, elle a les jambes en coton.

Josette l’a prise par le bras :

— Viens, Pierre doit être impatient de nous revoir.

Pierre est donc là-bas. Va-t-il aussi la fouetter ?

Les deux amies marchent dans la vieille ville. Josette serre la taille de Michèle, elle la tient sous sa coupe. Dans l’escalier, Michèle la précède, tout à coup angoissée. Josette lui pince le derrière.

Pierre est là, en effet, écoutant de la musique en fumant la pipe. Sans se déranger, alors que Josette l’embrasse, il s’écrie :

— Voilà donc cette petite sainte nitouche !

Michèle croit bon de lui donner un léger baiser. Il lui demande ce qu’elle est venue faire. Elle dit, hésitante :

— Josette veut me fouetter…

Josette précise qu’elle doit demander à Pierre de la préparer. Avec beaucoup de difficultés, elle avoue à Pierre qu’il doit la préparer pour être fouettée. Celui-ci lui demande de s’approcher. Il la tire à lui, dos tourné, lui relève sa minijupe, découvrant son slip. Avec des épingles de sûreté, il attache la jupe retroussée au bas du corsage.

— Allez, jeune fille, dit Josette, déculotte-toi ! Michèle baisse sa culotte en rougissant. Josette la conduit vers une chaise.

— A genoux, là !

Pleine d’appréhension, Michèle obéit.

Josette lui attache les poignets, l’oblige à s’appuyer contre le dossier, bras tendus, jambes écartées. Les genoux disjoints et les chevilles sont entravés. Michèle ne peut plus bouger.

Pierre ne se lasse pas de reluquer son cul bien exposé, sa vulve aux nymphes en saillie.

Josette passe la main sur les fesses nues. Michèle en éprouve une émotion trouble, une peur mêlée d’impatience. Elle a hâte qu’on la fouette, tout à coup.

La main descend vers l’intérieur de ses cuisses, pince les bourrelets de sa vulve, lutine son anus. Michèle se trémousse. Brusquement, la main s’insinue, les doigts la pénètrent.

— Cette vicieuse mouille déjà !

Elle donne à Michèle une fessée à main nue, puis brandit une cravache souple et en porte des coups violents sur les fesses et le haut des cuisses. Les hurlements de sa victime leur répondent. Ce sont alors des petits coups répétés, du revers du poignet. Ce n’est pas très violent mais lancinant. Cela suffit pour rougir les parties visées.

Michèle crispe ses muscles en poussant de petits cris. La cravache la frappe en remontant entre ses cuisses, lentement, puis cingle sa vulve. La mèche écrase la pastille anale. Cette fois, Michèle commence à larmoyer.

Josette tapote sa fente, s’arrête de temps en temps pour insinuer le bout de la badine dans le vagin entrouvert. Elle frappe l’entrejambe tantôt fortement, tantôt plus légèrement. Michèle gémit : elle mouille le tissu fleuri de la chaise, gigote et halète. Elle jouit !

Pierre s’est levé pour la voir de plus près. Il baisse son pantalon, se frotte à la fille ficelée. Son gland effleure les bords de la fente. Josette s’interpose :

— Toi, pas touche ! dit-elle en frappant la verge de sa cravache.

Pierre, décontenancé, crie de douleur. Il bat en retraite, ne comprend pas l’attitude de sa complice.

Penchée sur Michèle, Josette l’embrasse dans le cou, lui lèche le lobe des oreilles, la fait frémir. Elle défait ses liens tout en lui caressant les cuisses, les fesses. Michèle sanglote. Josette lui dit d’une voix douce :

— Viens, ma chérie ! Je vais te reconduire.

Elles partent, laissant Pierre frustré. Il ramasse la petite culotte de Michèle tombée sur la moquette…

CHAPITRE XIV

Josiane Baraduc, la mère de Jean-Paul, est assise dans le bureau du père de Champigny. Elle s’est résolue à lui rendre visite une fois de plus, après une intense prière à Marie-Madeleine, la pécheresse.

L’ancien prêtre est, après tout, son seul confident. Elle ne lui tient pas rigueur des punitions qu’il lui inflige. Elle lui raconte les ennuis de son mari avec le fisc. Il lui promet de l’aider, si elle est prête à faire des efforts. Il la reconduit sans lui en dire plus, tout en lui touchant les fesses. Dès qu’il est seul, il compose le numéro de Georges de Maubourg :

— Vous deviez me prêter votre petite Valérie, si joliment enculée dimanche dernier. En échange, je puis vous fournir la femme Baraduc, qui est plus cochonne qu’il n’y paraît…

Ils ont pris rendez-vous, tiré des plans. Quand Josiane revient voir le défroqué, il lui demande si elle connaît Georges de Maubourg, l’ami de son fils Jean-Paul.

— Il a des relations haut placées, il ne refusera pas d’aider les parents de son ami.

— Que faut-il faire ?

— Tout repose sur votre attitude, vous devrez payer de votre personne !

Josiane est atterrée. Certes, elle a dû, chez de Champigny, se déshabiller, se faire fouetter, mais c’était pour expier ses péchés. Faut-il à présent qu’elle se prostitue ? Elle affirme qu’elle ne pourra jamais. Elle n’est pas du tout obligée, lui répète le faux prêtre.

Indignée, Josiane s’écrie :

— Je suis bonne chrétienne et épouse honnête. Cette proposition est tout à fait inconvenante !

Elle quitte la boutique, en larmes. Dans la bijouterie, Christophe, son mari, remarque qu’elle a pleuré. Lui-même ne dort plus, depuis le début de leurs ennuis. Leur fils Jean-Paul, qui ignore tout, est sorti avec des copains…

Après avoir réfléchi toute la nuit, Josiane téléphone à de Champigny. Elle accepte sa proposition.

— Vous acceptez quoi ?

— Tout ? répond-elle d’une voix faible.

— Présentez-vous donc cet après-midi à quinze heures chez le jeune de Maubourg, avec votre mari !

— Avec mon mari ?

— Oui, évidemment !

Elle raccroche, désemparée. Elle devra en plus mettre Christophe dans la confidence… Elle lui explique avec ménagements que Georges de Maubourg a la solution de leurs problèmes.

A l’heure dite, ils sont devant la lourde porte en chêne de l’hôtel particulier. Pour la circonstance, Christophe a mis son beau costume croisé ; il ne sait pas au juste en quoi le jeune noble pourra leur être utile, mais il a repris espoir.

Alex, le valet, leur dit qu’ils sont attendus. S’effaçant devant eux, il lorgne la femme. Georges les reçoit, les fait asseoir cérémonieusement. Les Baraduc sont intimidés, le valet à l’allure sombre ne quitte pas les lieux.

Georges précise :

— Mon majordome est de confiance. Il est souvent de bon conseil.

Tandis que les yeux d’Alex pétillent, Georges arbore un sourie rassurant.

Christophe, impressionné s’empêtre dans ses explications. Georges de Maubourg, qui est l’ami de leur fils, pourrait-il faire jouer ses relations en leur faveur ?

— Pour obtenir une transaction avec le fisc ? demande Georges.

Christophe Baraduc acquiesce, mais la somme est importante. Georges explique posément :

— Je négocie pour vous le montant de votre amende et je la paie… Vos soucis disparaissent. Mais mes amis et moi ne sommes pas des philanthropes, nous vous demandons une contrepartie.

Christophe répond qu’il comprend.

Georges précise alors qu’ils veulent louer Josiane pour une année. Elle leur plaît beaucoup…

Georges néglige l’exclamation de la femme. Il fixe Baraduc qui met du temps à comprendre.

— Acceptez-vous ?

Il jouit de leur embarras. Baraduc dit à sa femme, sans la regarder, qu’ils n’ont pas le choix.

— Ma chérie, il le faut…

Georges poursuit :

— Il est normal que nous sachions ce que nous louons. Quel âge a votre femme ?

— Trente-huit ans…

— Vous l’avez épousée jeune, vieux vicieux ! Alex, occupez-vous de madame.

Christophe fait mine de se retirer, mais Georges lui intime l’ordre de rester.

Alex demande à Baraduc de retrousser la robe de Josiane, qui esquisse un geste d’indignation vite réprimé. Elle s’étrangle de honte d’être humiliée ainsi, exhibée à un garçon si jeune et à un domestique, par son mari. Georges se moque d’eux.

Alex dit sévèrement :

— Monsieur, vous faites semblant de ne pas comprendre. Retroussez votre femme !

Christophe obtempère, lentement. Les cuisses apparaissent, le slip immaculé qui souligne le renflement du sexe où pénètre un peu le tissu.

Georges s’est levé et fixant le mari dans les yeux, passe sa main à la fourche des cuisses, par-dessus la culotte moulante. Puis il enjoint à Josiane de tenir sa robe relevée. Elle reste ainsi exposée, le visage écarlate. L’époux sent malgré lui grossir sa pine. Alex lui ordonne de baisser la culotte de son épouse.

Le mari se baisse, saisit l’élastique de la taille, tire le slip sur la moquette. Josiane l’aide lâchement à le lui ôter.

Georges exige qu’elle se place debout face à lui, et ouvre les jambes. Passant sa main entre ses cuisses, il enfonce un doigt, aussi loin qu’il peut : le sexe de l’épouse respectable est trempé. Alex lui commande de se retourner et de montrer son derrière. Il dit à Christophe :

— Veuillez nous montrer le cul de votre femme ! Ecartez-lui les fesses, que nous puissions voir son trou du cul et son con !

Josiane se sent avilie. Christophe écarte sa raie, Alex passe ses mains sur les fesses crispées et enfonce son index dans l’anus : Josiane fond en larmes.

— Vous ne l’avez donc jamais enculée ?

— Non, dit Christophe, scandalisé.

— Naturellement, ni fouettée !

Christophe fait un geste d’impuissance. Josiane pense à de Champigny qui, lui, l’a fouettée.

— Il est grand temps que nous nous occupions d’elle, dit Georges.

— Comme vous voudrez ! soupire l’époux.

Josiane est épouvantée. Georges ajoute :

— Votre femme nous convient. Pour la bonne règle, Alex va vous faire signer un papier.

Il est déjà prêt.

Le valet le présente, avec un stylo, à Christophe Baraduc.

Inquiète de ce « contrat » dont elle ignore le contenu, Josiane s’est redressée, elle voudrait savoir. Georges lui intime l’ordre de rester à sa place et d’achever de se déshabiller.

Josiane obéit. Elle est nue. Elle sent les regards sur son corps. Elle ne s’est jamais exhibée ainsi. Elle n’ose s’avouer qu’elle y prend un certain plaisir. Alex, qui l’a prise par la taille, lui fouille la fente. Elle est prête à défaillir.

Georges se contient, il faut graduer le dressage.

Il dit à Josiane de se rhabiller. Elle s’empresse de le faire, soulagée. Le valet l’aide, en profite pour la toucher.

Georges leur dit qu’il espère qu’ils tiendront parole. Ils ne savent que dire…

Au détour de la rue, ils sont stupéfaits de voir arriver la jeune Valérie, qui les reconnaît.

Que sont venus faire ici les parents de Jean-Paul ?

Epilogue

La petite Marie Joly s’est plainte à Georges de Maubourg que Philippe, le décorateur, se permet des privautés envers elle. Comme Georges lui a demandé pourquoi elle les repoussait, elle a répondu :

— Parce que c’est vous que j’aime !

Claude de Charlieu et Pierre Vincent ont tenu conseil avec leur ami Georges de Maubourg. Pierre a fait le récit de ce qui s’est passé chez lui, entre Josette et Michèle.

Ils ont décidé de soumettre Josette, de ne plus lui permettre de dominer les autres filles.

Ils ont aussi convenu de dresser la femme Baraduc, en compagnie de Josette. Ils ne sont jamais à court d’imagination…

Dans son courrier, Georges a trouvé un mot d’Amélie qui voudrait qu’on lui fasse ce que sa grande sœur Colette a subi.